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COMPOSICIÓN DE LA CÁMARA

545/000001, 510/000006 y 500/000248

PRESIDENCIA DEL SENADO

Con fecha 24 de septiembre de 2007 ha causado baja
la Senadora electa por la circunscripción de Murcia, doña
María Belén Fernández-Delgado y Cerdá, adscrita al
Grupo Parlamentario Popular en el Senado.

Lo que se publica para general conocimiento. 

Palacio del Senado, 24 de septiembre de 2007.—P. D.,
Manuel Cavero Gómez, Letrado Mayor del Senado.

La Mesa de la Cámara, en su reunión del día de hoy, ha
adoptado el acuerdo que se indica respecto al asunto de
referencia:

Composición de los Grupos Territoriales.

512/000015.

AUTOR: Valín Alonso, José (GPP).

Comunicación de su adscripción al Grupo Territorial
Popular de la Comunidad Autónoma de Castilla y León,
dentro del Grupo Parlamentario Popular en el Senado.



Acuerdo:

Tomar conocimiento, publicar en el BOLETÍN OFICIAL DE

LAS CORTES GENERALES y comunicar este acuerdo al
Grupo Territorial de referencia.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la publica-
ción de conformidad con el artículo 191 del Reglamento
de la Cámara.

Palacio del Senado, 25 de septiembre de 2007.—P. D.,
Manuel Cavero Gómez, Letrado Mayor del Senado.

La Mesa de la Cámara, en su reunión del día de hoy, ha
adoptado el acuerdo que se indica respecto al asunto de
referencia:

Composición de las Mesas de las Comisiones de la Cámara.

541/000012.

AUTOR: Comisión Constitucional.

Comunicación de la nueva composición de la Mesa de la
Comisión Constitucional, elegida en la sesión del día 12
de septiembre de 2007.

Acuerdo:

Tomar conocimiento, trasladar a la Dirección de Presupuestos
y Contratación de la Secretaría General y publicar en el
BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la publica-
ción de conformidad con el artículo 191 del Reglamento
de la Cámara.

Palacio del Senado, 25 de septiembre de 2007.—P. D.,
Manuel Cavero Gómez, Letrado Mayor del Senado.

Al Excmo. Sr. Presidente del Senado

Excmo. Sr.:

Tengo el honor de poner en conocimiento de V.E., a los
efectos que correspondan, que la Comisión Constitucio-
nal, en su sesión celebrada en el día de hoy, ha procedido
a cubrir la vacante existente en su Mesa, que ha quedado
integrada de la siguiente manera:

— Presidente: don Fernando López Carrasco

— Vicepresidenta Primera: doña María del Carmen
Granado Paniagua

— Vicepresidenta Segunda: doña Soledad Becerril
Bustamante

— Secretario Primero: don Arcadio Díaz Tejera
— Secretaria Segunda: doña Paloma Corres Vaquero

Con mi mayor consideración.

Palacio del Senado, 12 de septiembre de 2007.—El
Presidente de la Comisión Constitucional, Fernando
López Carrasco.

540/000023 y 540/000025

PRESIDENCIA DEL SENADO

Se ordena la publicación en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS

CORTES GENERALES de las altas y bajas producidas en las
siguientes Comisiones:

TRABAJO Y ASUNTOS SOCIALES:

——Causa baja don Ramón María Azurza Ariste-
guieta siendo sustituido por doña Inmaculada Loroño
Ormaechea, ambos pertenecientes al Grupo Parlamentario
de Senadores Nacionalistas Vascos.

GENERAL DE LAS COMUNIDADES AUTÓNOMAS:

——Alta de don Pere Sampol i Mas, perteneciente al
Grupo Parlamentario Mixto.

Lo que se publica para general conocimiento. 

Palacio del Senado, 25 de septiembre de 2007.—P. D.,
Manuel Cavero Gómez, Letrado Mayor del Senado.

540/000025

PRESIDENCIA DEL SENADO

Se ordena la publicación en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS

CORTES GENERALES de la designación de don Pere Sampol
i Mas como Portavoz del Grupo Parlamentario Mixto en
la Comisión General de las Comunidades Autónomas.

Lo que se publica para general conocimiento. 

Palacio del Senado, 25 de septiembre de 2007.—P. D.,
Manuel Cavero Gómez, Letrado Mayor del Senado.
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La Mesa de la Cámara, en su reunión del día de hoy, ha
adoptado el acuerdo que se indica respecto al asunto de
referencia:

Moción en Comisión.

661/000440.

AUTOR: Grupo Parlamentario Mixto.

Moción por la que se insta al Gobierno a adquirir la finca
denominada Ses Fontanelles, en el término municipal de
Palma de Mallorca (Illes Balears), y a proponer un conve-
nio para gestionar la preservación de sus valores naturales.

Acuerdo:

Considerando que solicita el debate de la moción en
Comisión, admitir a trámite, conforme al artículo 177.1 del
Reglamento de la Cámara y disponer su conocimiento por
la Comisión de Medio Ambiente; asimismo, dar traslado
del acuerdo al Gobierno, a los Portavoces de los Grupos
Parlamentarios y publicar en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS

CORTES GENERALES.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la publica-
ción de conformidad con el artículo 191 del Reglamento
de la Cámara.

Palacio del Senado, 25 de septiembre de 2007.—P. D.,
Manuel Cavero Gómez, Letrado Mayor del Senado.

A la Mesa del Senado 

El Grupo Parlamentario Mixto, a iniciativa del Senador
del Bloc per Mallorca i Psm-Verds por la Comunidad
Autónoma de las Illes Balears, Pere Sampol i Mas, integrado
en el Grupo Parlamentario Mixto, al amparo de lo esta-
blecido en el Reglamento de la Cámara, presenta la
siguiente Moción, para su debate en la Comisión de Medio
Ambiente.

La zona húmeda de Ses Fontanelles se sitúa entre los
núcleos urbanos de Can Pastilla y s'Arenal, en el litoral del
municipio de Palma (Mallorca). Es el humedal más grande
que existe en la bahía de Palma y cuenta actualmente
con 32,5 hectáreas. Ses Fontanelles son los restos de la
que fue la más grande zona húmeda de Mallorca, Es Prat,
que fue desecada a partir del siglo XIX. En las últimas
décadas la zona ha sufrido, además, el vertido incontrolado
de escombros, que han reducido la extensión de la zona
húmeda hasta su superficie actual.

La importancia ecológica de Ses Fontanelles es des-
tacable: la lista de especies de aves observables en la zona
es extensa, alberga diferentes hábitats naturales de impor-
tancia comunitaria y es la única localidad del mundo

donde vive en estado silvestre una especie vegetal: el
Limonium barceloi. A todo esto debemos sumar la impor-
tancia genérica que tienen las zonas húmedas en el Medi-
terráneo, y en las Illes Balears en particular.

La anterior Junta de Gobierno del Ayuntamiento de
Palma, tres días después de perder la mayoría absoluta en
las pasadas elecciones, aprobó definitivamente el proyec-
to de urbanización que afecta a Ses Fontanelles, con el que
se pretende construir un complejo comercial y de ocio. Un
área importante de la zona húmeda quedará sepultada por
un vial de 25 metros de anchura y por parte del complejo
urbanístico. El resto de zona húmeda es evidente que será
afectada indirectamente y sufrirá un proceso de degrada-
ción de sus valores naturales.

Por otra parte, Ses Fontanelles está ubicada en las cer-
canías de la Playa de Palma, un enclave turístico en el que
las Administraciones estatal, autonómica y local han ela-
borado un proyecto de reconversión que contempla el
esponjamiento y la dotación de zonas verdes. Resulta una
incongruencia destinar recursos públicos para recuperar
espacios verdes y, al mismo tiempo, urbanizar el último
paraje natural que ha sobrevivido en la zona.

La ministra de Medio Ambiente ha manifestado en
varias ocasiones su voluntad de que el Ministerio adquie-
ra varias fincas en el litoral de las Illes Balears para garan-
tizar su protección. Ha añadido, incluso, que en algún caso
se debería recurrir a la expropiación forzosa si no se llega-
ra a un acuerdo con los propietarios. 

En la actualidad difícilmente encontraríamos otro
enclave en el litoral balear que necesite tanto de una inter-
vención pública, a efectos de preservar sus valores natura-
les y paisajísticos, como Ses Fontanelles.

El coste económico sería de unos 16 millones de euros.
Por todo ello, la Comisión de Medio Ambiente del

Senado insta al Gobierno a:

1.—Adquirir la finca denominada Ses Fontanelles en
el término municipal de Palma en Mallorca.

2.—Proponer un convenio al Ayuntamiento de Palma y
al Govern de les Illes Balears a efectos de gestionar la pre-
servación de los valores naturales de Ses Fontanelles.

Palacio del Senado, 20 de septiembre de 2007.—El
Portavoz, José Ramón Urrutia Elorza.—El Senador,
Pere Sampol i Mas.

La Mesa de la Cámara, en su reunión del día de hoy, ha
adoptado el acuerdo que se indica respecto al asunto de
referencia:

Moción en Comisión.

661/000441.

AUTOR: Grupo Parlamentario Entesa Catalana de Progrés.
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MOCIONES EN COMISIÓN



Moción por la que se insta al Gobierno a iniciar las accio-
nes necesarias en relación con la modificación del Plan
Director del aeropuerto de Reus (Tarragona), a fin de redu-
cir el impacto de contaminación acústica.

Acuerdo:

Entendiendo que es la Comisión de Fomento y Vivienda
la que insta al Gobierno, admitir a trámite, conforme al
artículo 177.1 del Reglamento de la Cámara y disponer su
conocimiento por dicha Comisión; asimismo, dar traslado
del acuerdo al Gobierno, a los Portavoces de los Grupos
Parlamentarios y publicar en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS

CORTES GENERALES.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la publica-
ción de conformidad con el artículo 191 del Reglamento
de la Cámara.

Palacio del Senado, 25 de septiembre de 2007.—P. D.,
Manuel Cavero Gómez, Letrado Mayor del Senado.

A la Mesa del Senado 

El Grupo Parlamentario Entesa Catalana de Progrés, al
amparo de lo establecido en el artículo 177 del Reglamen-
to del Senado, solicita la tramitación de la siguiente
Moción ante la Comisión de Fomento y Vivienda.

Exposición de motivos

El Plan Director del Aeropuerto de Reus, aprobado por
Orden de 18 de julio de 2001, prevé su ampliación para
incrementar su frecuencia de vuelos.

Este Plan Director contempla la ampliación de la pista
de vuelo y la construcción de dos calles de salida rápida,
la ampliación de la plataforma comercial y la construcción
de una plataforma por la aviación general.

Con la actual orientación de la pista y el «procedimien-
to de salidas» que determina AENA, hoy ya se sufre una
fuerte contaminación acústica, demostrada en el estudio
de impacto encargado por el Ayuntamiento de Reus, sobre
zonas urbanas de la ciudad, y sobre la zona donde se ubi-
carán próximamente viviendas y el nuevo hospital.

Esta situación de contaminación acústica puede evitar-
se con un nuevo diseño de la ampliación del Aeropuerto y
en la determinación de otro «procedimiento de salidas».

Por esta razón el Grupo Parlamentario Entesa Catalana
de Progrés presenta la siguiente

MOCIÓN

El Senado insta al Gobierno español a iniciar las
acciones necesarias para que urgentemente se proceda a
la modificación del Plan Director del Aeropuerto de Reus
para que el mismo adopte las medidas necesarias para
reducir el impacto de contaminación acústica que sufren
actualmente zonas urbanas de la ciudad de Reus, y que se
verían incrementadas con el actual proyecto de ampliación
que prevé el mencionado Plan Director de 18 de julio
de 2001.

Exposició de motius

El Pla Director de l'Aeroport de Reus, aprovat per
Ordre del 18 de juliol de 2001, preveu la seva ampliació
per tal de incrementar la seva freqüència de vols.

Aquest Pla Director contempla l'ampliació de la pista
de vol i la construcció de dos carrers de sortida ràpida,
l'ampliació de la plataforma comercial i la construcció
d'una plataforma per l'aviació general.

Amb l'actual orientació de la pista i el «procediment de
sortides» que determina AENA, avui ja es pateix una forta
contaminació acústica, demostrada en l'estudi d'impacte
encarregat per l'Ajuntament de Reus, sobre zones urbanes
de la ciutat, i sobre la zona on s'ubicaran properament
habitatges i el nou hospital.

Aquesta situació de contaminació acústica pot evitar-se
amb una nou disseny de ampliació de l'Aeroport i en la
determinació d'una altre «procediment de sortides».

Per aquesta raó el Grup Parlamentari Entesa Catalana
de Progrés presenta la següent

MOCIÓ

El Senat insta al Govern espanyol que iniciï les accions
necessàries per tal de que urgentment es procedeixi a la
modificació del Pla Director de l'Aeroport de Reus per tal
de que el mateix adopti les mesures necessàries par a
reduir l'impacte de contaminació acústica que pateixen
actualment zones urbanes de la ciutat de Reus, i que es
veurien incrementades amb l'actual projecte d'ampliació
que preveu l'esmentat Pla Director de 18 de juliol de 2001. 

Palacio del Senado, 21 de septiembre de 2007.—El
Portavoz, Ramón Aleu i Jornet.
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680/001409

PRESIDENCIA DEL SENADO

De acuerdo con lo previsto en el artículo 191 del
Reglamento del Senado, se ordena la publicación en el
BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES de la pregunta
de contestación oral presentada por don MANUEL PEZZI
CERETO, del Grupo Parlamentario Socialista, sobre las
actuaciones que llevará a cabo el Gobierno en relación con
las fuertes lluvias caídas en diversas zonas de España
durante los días 22 y 23 de septiembre de 2007, incluida
en el orden del día de la sesión plenaria del día 26 de sep-
tiembre de 2007, en sustitución de la pregunta formulada
por el mismo señor Senador (680/001406).

Palacio del Senado, 25 de septiembre de 2007.—P. D.,
Manuel Cavero Gómez, Letrado Mayor del Senado.

A la Presidencia del Senado

Manuel Pezzi Cereto, Senador por Granada, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista, al amparo de lo
dispuesto en los artículos 160 y 162 del Reglamento de la
Cámara, tiene el honor de presentar la siguiente pregunta
al Gobierno, para la que desea obtener respuesta oral en
Pleno.

¿Qué actuaciones va a llevar a cabo el Gobierno en
relación con las fuertes lluvias caidas en diversas zonas de
España durante el final de la semana pasada?

Palacio del Senado, 24 de septiembre de 2007.—Manuel
Pezzi Cereto.
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PREGUNTAS PARA LAS QUE SE SOLICITA
CONTESTACIÓN EN SESIÓN PLENARIA

PREGUNTAS PARA LAS QUE SE SOLICITA
CONTESTACIÓN EN COMISIÓN

La Mesa de la Cámara, en su reunión del día de hoy, ha
adoptado el acuerdo que se indica respecto al asunto de
referencia:

Pregunta oral en Comisión.

681/001923.

AUTOR: Cobaleda Hernández, María Teresa (GPP).

Pregunta sobre las actuaciones llevadas a cabo por el
Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación en relación
con la crisis que está atravesando el sector ganadero español.

Acuerdo:

Admitir a trámite, conforme a lo dispuesto en el artículo 168
del Reglamento del Senado y encomendar su conocimiento
a la Comisión de Agricultura, Pesca y Alimentación; asi-
mismo, dar traslado al Gobierno, publicar en el BOLETÍN

OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES y notificar este acuerdo
a su autor.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la publica-
ción de conformidad con el artículo 191 del Reglamento
de la Cámara.

Palacio del Senado, 25 de septiembre de 2007.—P. D.,
Manuel Cavero Gómez, Letrado Mayor del Senado.

Al Presidente del Senado

María Teresa Cobaleda Hernández, Senadora por
Salamanca, del Grupo Parlamentario Popular, al amparo
de lo previsto en los artículos 160, 168 y ss. del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de presentar la siguiente
pregunta al Gobierno, para la que desea obtener respuesta
oral en Comisión.

Actuaciones llevadas a cabo por el Ministerio de
Agricultura Pesca y Alimentación, ante la grave crisis
actual que está atravesando el sector ganadero español.

Palacio del Senado, 17 de septiembre de 2007.—María
Teresa Cobaleda Hernández.

La Mesa de la Cámara, en su reunión del día de hoy, ha
adoptado el acuerdo que se indica respecto al asunto de
referencia:

Pregunta oral en Comisión.

681/001924.

AUTOR: Cobaleda Hernández, María Teresa (GPP).

Pregunta sobre las previsiones del Ministerio de Agri-
cultura, Pesca y Alimentación en relación con la elimina-
ción del certificado veterinario.



Acuerdo:

Admitir a trámite, conforme a lo dispuesto en el artícu-
lo 168 del Reglamento del Senado y encomendar su
conocimiento a la Comisión de Agricultura, Pesca y Ali-
mentación; asimismo, dar traslado al Gobierno, publicar
en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES y
notificar este acuerdo a su autor.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la publica-
ción de conformidad con el artículo 191 del Reglamento
de la Cámara.

Palacio del Senado, 25 de septiembre de 2007.—P. D.,
Manuel Cavero Gómez, Letrado Mayor del Senado.

Al Presidente del Senado

María Teresa Cobaleda Hernández, Senadora por
Salamanca, del Grupo Parlamentario Popular, al amparo
de lo previsto en los artículos 160, 168 y ss. del Reglamento
de la Cámara, tiene el honor de presentar la siguiente
pregunta al Gobierno, para la que desea obtener respuesta
oral en Comisión.

Previsiones del Ministerio de Agricultura Pesca y Ali-
mentación sobre la eliminación del certificado veterinario.

Palacio del Senado, 17 de septiembre de 2007.—María
Teresa Cobaleda Hernández.

681/001931 y 684/055534 

PRESIDENCIA DEL SENADO

En cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 169.2
del Reglamento del Senado, se ordena la publicación en el
BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES de la pregunta
formulada por el Senador del Grupo Parlamentario Mixto,
don FRANCISCO XESÚS JORQUERA CASELAS,
sobre el grado de información, la valoración y las previsio-
nes del Gobierno en relación con el daño que está provo-
cando en las infraestructuras del municipio de O Irixo
(Ourense) la construcción de la línea ferroviaria de alta
velocidad entre Santiago de Compostela (A Coruña) y
Ourense, para la que se ha requerido su inclusión en el
orden del día de la sesión siguiente de la Comisión de
Fomento y Vivienda.

Palacio del Senado, 25 de septiembre de 2007.—P. D.,
Manuel Cavero Gómez, Letrado Mayor del Senado.

A la Mesa del Senado 

Francisco Xesús Jorquera Caselas, Senador del BNG
por la Comunidad Autónoma de Galicia, integrado en el
Grupo Parlamentario Mixto, al amparo de lo establecido

en el Reglamento de la Cámara formula al Gobierno pre-
gunta, solicitando respuesta escrita.

Las obras de construcción del trazado del tren de alta
velocidad Santiago de Compostela-Ourense están causan-
do graves daños en muchas de las infraestructuras del
ayuntamiento de O lrixo (Ourense).

Los vecinos denuncian que el tránsito de maquinaria
pesada por las carreteras y caminos del municipio destro-
za el pavimento y las convierte en un lodazal en la época
de lluvias, con el consiguiente riesgo para la circulación
de turismos.

La situación es especialmente grave en la aldea de
A Lama, donde el trazado de la línea del AVE por el
medio de la aldea ha dejado incomunicados a los vecinos,
ha provocado el desvío de manantiales y cortes de agua y
ha dañado la estructura de algunas viviendas, sin que los
propietarios hayan recibido hasta ahora ninguna ayuda.

También se han producido daños similares en infraes-
tructuras viarias en la aldea de O Tellado, en la parroquia
de San Cosme; en Cangues, y en el aldea de Barro, en la
parroquia de Loureiro.

Además, la empresa concesionaria de las obras —UTE-
Carballiño— tampoco parece respetar la normativa medio-
ambiental. El pasado 16 de enero el escape o la rotura de
una balsa de decantación de las que se utilizan en las obras
provocó la contaminación del río Viñao y una gran mor-
tandad de truchas.

Ante la gravedad de la situación, en diciembre de 2006
el Pleno del ayuntamiento de O Irixo acordaba por unani-
midad solicitar a UTE-Carballiño «la inmediata reparación
de todos los bienes municipales dañados debido a las obras
—del AVE— que se están realizando en el ayuntamiento».

Sin embargo, a pesar de este acuerdo y de las gestiones
realizadas ante los responsables de la empresa concesionaria
y los jefes de obra, la situación no ha mejorado sustan-
cialmente, especialmente para los vecinos de A Lama.

Por todo ello, se presentan las siguientes preguntas:

——¿Conoce el Gobierno los graves daños medioam-
bientales y de infraestructuras que están provocando las
obras de la línea del tren de alta velocidad Santiago-
Ourense en el municipio de O Irixo? 

——¿Es consciente el Gobierno de que la situación es
especialmente grave en la aldea de A Lama, debido a los
cortes de agua, a los daños provocados en viviendas, y a
que las dos partes de la aldea han quedado prácticamente
incomunicadas por el trazado de la nueva línea ferroviaria?

——¿No considera el Gobierno especialmente peli-
groso para la circulación el hecho de que las carreteras del
municipio se encuentren muy deterioradas y llenas de lodo
por el continuo tránsito de maquinaria pesada de las obras,
especialmente en las épocas de lluvia y en los fines de
semana, cuando no se acomete ninguna labor de limpieza?

——¿Cumple la empresa concesionaria de las obras en
este tramo —UTE-Carballiño— con las exigencias
medioambientales establecidas?

——¿Piensa el Gobierno dar una solución a esta situa-
ción? ¿Qué medidas va a adoptar?
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——¿Ha realizado gestiones el alcalde de O Irixo ante
el Ministerio de Fomento para buscar una solución a los
problemas generados en el municipio por las obras del
AVE?

——¿Va el Gobierno a mantener una reunión con los
vecinos de las aldeas afectadas de O Irixo para solucionar
los problemas que les han provocado dichas obras?

Palacio del Senado, 20 de febrero de 2007.—Francis-
co Xesús Jorquera Caselas.

681/001932 y 684/058460

PRESIDENCIA DEL SENADO

En cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 169.2
del Reglamento del Senado, se ordena la publicación en el
BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES de la pregunta
formulada por el Senador del Grupo Parlamentario Mixto,
don FRANCISCO XESÚS JORQUERA CASELAS, sobre
la valoración y las previsiones del Gobierno con respecto
a la construcción de un nuevo enlace de acceso a la autovía
A-52 entre las localidades de Mouriscados y Mondariz
(Pontevedra), en dirección a Ourense, para la que se ha
requerido su inclusión en el orden del día de la sesión
siguiente de la Comisión de Fomento y Vivienda.

Palacio del Senado, 25 de septiembre de 2007.—P. D.,
Manuel Cavero Gómez, Letrado Mayor del Senado.

A la Mesa del Senado 

Francisco Xesús Jorquera Caselas, Senador del BNG
por la Comunidad Autónoma de Galicia, integrado en el
Grupo Parlamentario Mixto, al amparo de lo establecido
en el Reglamento de la Cámara formula al Gobierno pre-
gunta, solicitando respuesta escrita.

Pregunta relativa a la necesidad de construir un nuevo
enlace de acceso a la autovía A-52, entre Mouriscados y
Mondariz, en dirección Ourense.

Los habitantes de los municipios pontevedreses de
O Covelo, Mondariz y Mondariz-Balneario sufren desde
hace años las molestias de la falta de un enlace completo
con la Autovía das Rías Baixas, A-52, en dirección Ourense.

El enlace que existe en este momento, conocido como
enlace de Lentille, y situado entre las parroquias de
Mouriscados (Mondariz) y Paraños (Covelo) únicamente
permite incorporarse a la autovía en sentido Vigo, obligan-
do a los conductores a desplazarse hasta A Cañiza o Pon-
teareas si necesitan incorporarse a la A-52 en sentido
Ourense.

Este considerable rodeo afecta negativamente a
muchos vecinos y vecinas de la zona, y en especial a las
docenas de camioneros que realizan su trabajo para las
empresas Cárnicas Fontefría y, sobre todo, Aguas de Mon-
dariz, que exporta su producción a distintas zonas de Galicia
y del Estado Español.

En respuesta a una pregunta del BNG, el Ministerio de
Fomento respondía el 2 de marzo de 2004 que no preveía
completar el enlace de Lentille. A día de hoy la situación
sigue igual, con un enlace incompleto que causa importantes
molestias a muchos conductores.

Por todo ello, se formula al Gobierno las siguientes
preguntas:

¿No considera el Gobierno que la actual situación
causa importantes perjuicios a los habitantes de los conce-
llos de O Covelo, Mondariz y Mondariz-Balneario al obli-
gar a los conductores a realizar un considerable rodeo para
poder incorporarse a la A-52 en dirección a Ourense?

¿Prevé el Ministerio de Fomento la construcción de un
nuevo enlace que permita el acceso a la A-52 en dirección
Ourense?

En caso afirmativo ¿en qué plazo de tiempo?
En caso negativo, ¿por qué motivo?

Palacio del Senado, 26 de abril de 2007.—Francisco
Xesús Jorquera Caselas.

681/001933 y 684/059044 

PRESIDENCIA DEL SENADO

En cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 169.2
del Reglamento del Senado, se ordena la publicación en el
BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES de la pregunta
formulada por el Senador del Grupo Parlamentario Mixto,
don FRANCISCO XESÚS JORQUERA CASELAS,
sobre el grado de información y las previsiones del
Gobierno en relación con los daños para la salud de las
personas expuestas al fuel durante la marea negra provocada
por el siniestro del buque petrolero «Prestige», para la que
se ha requerido su inclusión en el orden del día de la
sesión siguiente de la Comisión de Sanidad y Consumo.

Palacio del Senado, 25 de septiembre de 2007.—P. D.,
Manuel Cavero Gómez, Letrado Mayor del Senado.

A la Mesa del Senado 

Francisco Xesús Jorquera Caselas, Senador del BNG
por la Comunidad Autónoma de Galicia, integrado en el
Grupo Parlamentario Mixto, al amparo de lo establecido
en el Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno pre-
gunta, solicitando respuesta escrita.

Durante la marea negra del Prestige, miles de marine-
ros, voluntarios y personal contratado trabajaron en tareas
de limpieza y retirada del fuel, tanto en el mar como en la
costa. Estas personas estuvieron expuestas de manera
directa al fuel, en muchas ocasiones sin los medios de pro-
tección adecuados.

Los efectos en la salud que la exposición al fuel de
estas personas pudo provocar en su salud fue objeto de
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interés por parte de la sociedad, y singularmente por la
comunidad científica, que se embarcó en diferentes pro-
yectos intentando analizar los citados efectos.

Así, en diciembre de 2006 se publicaba en la revista
Environment Internacional, un estudio realizado por
investigadoras de la Universidade da Coruña. Entre sus
conclusiones mencionaban que la exposición al fuel no
fue irrelevante, y que produjo alteraciones biológicas
(daños en el ADN) en el organismo de los limpiadores
como respuesta inmediata a la exposición. Si bien dicho
deterioro en el ADN posiblemente sea reparado con facilidad
por el organismo. Sin embargo, también se menciona que
«en los individuos que llevaban más tiempo limpiando el
fuel se ha detectado, mediante tests citogenéticos, ya existe
cierto daño fijado.»

A finales de mayo del presente año la prensa recogía
los primeros resultados y conclusiones de otro estudio
científico de investigadores de A Coruña, Madrid y
Barcelona. Los investigadores estudiaron a más de 800
marineros, y a pesar de que el estudio aún no ha concluido,
los autores ya han adelantado algunas conclusiones fia-
bles. Así, afirman que «el fuel no es inocuo para las per-
sonas» y que «los marineros expuestos al fuel presentan,
un año y medio o dos años después, síntomas respiratorios,
como goteo nasal, tos o expectoraciones, y cuanto más
expuestos han estado, mayores efectos tienen». Además,
los investigadores reclaman financiación para continuar la
investigación y comprobar si se han producido alteracio-
nes genéticas persistentes.

Estos estudios transcienden de la investigación
meramente científica, puesto que se trata de una cuestión
de gran relevancia social y que afecta además a la salud
pública. Consideramos, por lo tanto, que estudios de estas
características deberían ser impulsados o realizados desde
la administración del Estado, o en su defecto, financiar
adecuadamente los que se están realizando. Además,
según apuntan los estudios, se están produciendo daños en
la salud de las personas que realizaron tareas de limpieza,
por lo que sería conveniente que el Estado habilitase medidas
que compensen dichos daños.

Es por cuanto antecede, que se formulan las siguientes
preguntas, para su contestación por escrito:

¿Tiene el Gobierno constancia de daños en la salud de
las personas que estuvieron expuestas al fuel durante la
marea negra del Prestige?

¿Tiene el Gobierno previsto mecanismos de análisis
para clarificar los hipotéticos daños en la salud de las per-
sonas que estuvieron expuestas al fuel durante la marea
negra del Prestige?

¿Dada la relevancia e interés social de estos estudios,
tiene el Gobierno previsto impulsar la financiación de
estos proyectos de investigación?

¿En el caso de confirmarse estos resultados, contempla
el Gobierno medidas compensatorias para paliar los daños
en la salud de las personas afectadas?

Palacio del Senado, 11 de junio de 2007.—Francisco
Xesús Jorquera Caselas.

681/001934 y 684/059137

PRESIDENCIA DEL SENADO

En cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 169.2
del Reglamento del Senado, se ordena la publicación en el
BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES de la pregun-
ta formulada por el Senador del Grupo Parlamentario
Mixto, don FRANCISCO XESÚS JORQUERA CASE-
LAS, sobre las previsiones del Gobierno en orden a solu-
cionar la situación laboral de los trabajadores de las
empresas auxiliares de las minas de lignito pardo de Mei-
rama, en Cerceda, y As Pontes de García Rodríguez (A
Coruña), con motivo del cese en la actividad de las minas
a finales de 2007, para la que se ha requerido su inclusión
en el orden del día de la sesión siguiente de la Comisión
de Industria, Turismo y Comercio.

Palacio del Senado, 25 de septiembre de 2007.—P. D.,
Manuel Cavero Gómez, Letrado Mayor del Senado.

A la Mesa de la Cámara

Francisco Xesús Jorquera Caselas, Senador del Bloque
Nacionalista Galego, integrado en el Grupo Parlamentario
Mixto, al amparo de lo establecido en el Reglamento de
la Cámara, formula al Gobierno pregunta, solicitando
respuesta escrita.

El fin de la actividad extractiva en las minas de lignito
pardo de Meirama y As Pontes previsto para el 31 de
diciembre del 2007 repercutirá negativamente en los nive-
les de actividad de las empresas que prestan servicios
auxiliares a la minería, así como en los niveles de empleo
de las comarcas de Cerceda y As Pontes.

Durante muchos años, estas minas contribuyeron de
manera importante a la generación de energía eléctrica,
favoreciendo de esta manera al desarrollo económico de
otras zonas del territorio español, incluso en periodos de
crisis energética, mientras Galicia apenas pudo extraer
beneficios de esta especialización productiva.

Para que las citadas minas fuesen incluidas en el «Plan
del Carbón 1998-2005», fue necesario que se produjese,
en el año 1997, un importante proceso de movilizaciones
sociales. En la distribución de los fondos de dicho Plan, en
el capítulo de infraestructuras, Galicia fue perjudicada,
puesto que dejó de recibir aproximadamente 140 millones
de euros a los que tenía derecho por la pérdida de empleo
directo. Pero dicho plan también contenía medidas socia-
les que posibilitaron prejubilaciones e incluso, en As Pontes,
existió un proceso por el cual se incorporaron trabajadores
de las compañías auxiliares a la principal, Endesa.

El nuevo plan, el conocido como Miner II prevé una
reducción de trabajadores y empleo. En él, se incluye un
Plan Social para los trabajadores de las empresas mineras,
contemplando prejubilaciones. Para tener acceso a estas
medidas, los trabajadores y trabajadoras deberán estar en
el Régimen Especial de la Minería y del Carbón de la
Seguridad Social, o, como en el caso gallego, tener coefi-
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cientes reductores adjudicados por la Dirección General
de Ordenación de la Seguridad Social.

El Plan contempla, durante su vigencia, la incorporación
de 1.700 altas de trabajadores en el sector de la minería, por
orden de prioridad en función de: excedentes del Plan
2006-2012, subcontratas (que serán considerados excedentes
del sector según criterios que aplique la Subcomisión de
Adaptación Laboral del Plan), y trabajadores externos.
Adicionalmente, serán recolocados 520 trabajadores de
las empresas afectadas por los cierres de las minas.

El plan contempla medidas adecuadas para los trabaja-
dores de las empresas principales, Endesa y Limeisa, pero
la aplicación de dicho Plan no debe dejar desamparados a
los trabajadores de las empresas auxiliares.

Por ese motivo se constituyó en Galicia la «Mesa da
Industria Auxiliar do Carbón», formada por la Administra-
ción gallega, los ayuntamientos de Cerceda y As Pontes,
las empresas auxiliares del carbón y las centrales sindica-
les CIG, UGT y CCOO.

Los integrantes de la Mesa llegaron a un Acuerdo en el
cual se constataba la necesidad de que se establezcan los
canales necesarios para posibilitar la incorporación a las
empresas principales (Limeisa y Endesa) de los trabajado-
res de las compañías auxiliares que a día 1 de enero de
2006 estuviesen en activo en dichas empresas y reuniesen
los requisitos para ser prejubilados según el Plan del Car-
bón 2006-2012. Además, el Acuerdo también contempla
iniciativas para la recolocación de todos los trabajadores
de las empresas auxiliares excedentes de la minería, y que
ya trabajasen en dichas empresas el 1 de enero de 2006 y
no se pudiesen acoger a medidas de jubilación anticipada.

Esta problemática fue objeto también de tratamiento en
la Comisión de Industria del Congreso de los Diputados,
aprobándose el 20 de marzo de 2007 una proposición, sur-
gida de una iniciativa del Bloque Nacionalista Galego, en
la cual se instaba al Gobierno «a mantener criterios, en
relación con las prejubilaciones del personal de compañías
auxiliares pertenecientes a minas de lignito pardo, que
permitan su incorporación al amparo del Plan del Carbón
2006-2012, y a través de acuerdos con los sindicatos».

En este mismo acuerdo de la Comisión de Industria del
Congreso se instaba al gobierno a que, «dado que las
minas gallegas de lignito pardo terminan su explotación
extractiva el 31 de diciembre de 2007, se dé prioridad a los
proyectos empresariales presentados por Galicia, aproban-
do ayudas en su máxima intensidad, establecidas en el
Plan, para todos los proyectos que cumplan los requisitos
y así facilitar la instalación de nuevas industrias que posi-
biliten la recolocación de los excedentes mineros».

Por ello se formula las siguientes preguntas:

¿Es consciente de la urgencia de dar una solución a la
situación laboral de los trabajadores de las empresas auxilia-
res de las minas de lignito pardo de Meirama y As Pontes,
ante el cese de actividad en dichas minas, previsto para
el 31 de diciembre de este año?

¿Piensa adoptar medidas para favorecer la recoloca-
ción o la prejubilación de los trabajadores de las empresas
auxiliares del carbón en Galicia, con cargo al cupo esta-
blecido en el Plan Nacional de Reserva Estratégica del

Carbón 2006-2012 y nuevo modelo de desarrollo integral
y sostenible de las Comarcas mineras?

¿Piensa, por lo tanto, dar cumplimiento al acuerdo de
20 de marzo de 2007 de la Comisión de Industria del Con-
greso de los Diputados?

¿Qué horizonte temporal maneja para hacer efectivas
estas medidas?

¿Cuántas incorporaciones y recolocaciones le corres-
ponden a los trabajadores de las minas gallegas?

Palacio del Senado, 19 de junio de 2007.—Francisco
Xesús Jorquera Caselas.

681/001935 y 684/059138

PRESIDENCIA DEL SENADO

En cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 169.2
del Reglamento del Senado, se ordena la publicación en el
BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES de la pregunta
formulada por el Senador del Grupo Parlamentario Mixto,
don FRANCISCO XESÚS JORQUERA CASELAS,
sobre el estado en el que se encuentra el cementerio nuclear
de la fosa atlántica y los controles que se llevan a cabo
para verificar la seguridad en las condiciones de almace-
namiento, para la que se ha requerido su inclusión en el
orden del día de la sesión siguiente de la Comisión de
Industria, Turismo y Comercio.

Palacio del Senado, 25 de septiembre de 2007.—P. D.,
Manuel Cavero Gómez, Letrado Mayor del Senado.

A la Mesa del Senado 

Francisco Xesús Jorquera Caselas, Senador del BNG
por la Comunidad Autónoma de Galicia, integrado en el
Grupo Parlamentario Mixto, al amparo de lo establecido
en el Reglamento de la Cámara formula al Gobierno
pregunta, solicitando respuesta escrita.

En la fosa atlántica, una zona de entre 3.000 y 4.000
metros de profundidad, situado a poco más de 600 kilóme-
tros de la costa gallega fueron arrojadas durante años
miles de toneladas de residuos radioactivos procedentes de
las centrales nucleares de Europa.

En total, se calcula que en esta fosa están almacenadas
más de 140.000 toneladas de residuos altamente radioac-
tivos almacenados en bidones y sin ningún tipo de control
sobre su peligrosidad.

La fuerte movilización social que se generó en Galiza
a principios de los años 80 contra el vertido de residuos
radioactivos obligó al llamado Convenio de Londres, ads-
crito a la Organización Marítima Internacional (OMI), a
prohibir en 1993 la contaminación nuclear al medio marino.

Sin embargo, según reconocen altos cargos de la OMI
no se está realizando ningún «seguimiento regular» sobre
el estado de este cementerio nuclear.

Dado el gran volumen de residuos radioactivos y sus
precarias condiciones de seguridad —almacenados en
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bidones expuestos a la corrosión— se hace necesario rea-
lizar un informe sobre la situación en que se encuentra
este cementerio nuclear y su posible afectación al medio
marino.

Por todo ello se formulan al Gobierno las siguientes
preguntas:

——¿Cuál es el estado en que se encuentra el cemen-
terio nuclear de la Fosa Atlántica?

——¿Ha realizado el Gobierno algún seguimiento
sobre la situación de estos residuos radioactivos?

——En caso afirmativo, ¿Cuáles son los resultados?
¿Cuáles son los niveles de radioactividad?

——¿En qué medida se está viendo afectado el medio
marino?

——¿Existe peligro de contaminación para las pobla-
ciones costeras, caso de Galiza?

——En caso de que no se haya realizado ningún estudio
¿Está el Gobierno dispuesto a realizar un seguimiento
regular?

——¿No considera el Gobierno que es necesario un
seguimiento regular del estado de este cementerio nuclear
dado el elevado nivel de peligrosidad y la precariedad de
las condiciones de almacenamiento?

——¿Ha solicitado el Gobierno a la Agencia Atómica
Internacional datos sobre la situación de estos vertidos?

——En caso afirmativo ¿Cuál es la información que
proporcionan?

——En caso negativo ¿Va el Gobierno a solicitarlos?

Palacio del Senado, 20 de junio de 2007.—Francisco
Xesús Jorquera Caselas.

681/001936 y 684/059281

PRESIDENCIA DEL SENADO

En cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 169.2
del Reglamento del Senado, se ordena la publicación en el
BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES de la pregunta
formulada por el Senador del Grupo Parlamentario Mixto,
don FRANCISCO XESÚS JORQUERA CASELAS, sobre
la situación en la que se encuentra la declaración de
impacto ambiental de la línea ferroviaria de alta velocidad
entre Ourense y Lugo, con indicación de la fecha prevista
para su finalización, para la que se ha requerido su inclusión
en el orden del día de la sesión siguiente de la Comisión
de Fomento y Vivienda.

Palacio del Senado, 25 de septiembre de 2007.—P. D.,
Manuel Cavero Gómez, Letrado Mayor del Senado.

A la Mesa del Senado 

Francisco Xesús Jorquera Caselas, Senador del BNG
por la Comunidad Autónoma de Galicia, integrado en el
Grupo Parlamentario Mixto, al amparo de lo establecido
en el Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno pre-
gunta, solicitando respuesta escrita.

En el Pleno del Senado del pasado 7 de marzo, y en
respuesta a una pregunta de este senador sobre el horizonte
temporal que maneja el Gobierno para integrar a la ciudad
de Lugo en las redes ferroviarias de alta velocidad, la
ministra de Fomento, Magdalena Álvarez, aseguró que «se
producirá en un plazo razonable», pero sin concretar
fechas ni partidas presupuestarias.

Además, añadió que la Declaración de Impacto
Ambiental de la línea ferroviaria de Alta Velocidad
Ourense-Lugo «es competencia del Ministerio de Medio
Ambiente, a quien usted le debe preguntar».

Hay que recordar que esta línea acumula un importante
retraso ya que se encuentra desde el año 2003 a la espera
de la Declaración de Impacto Ambiental, excepto las
variantes de Láncara y A Pobra de San Xiao.

Esta demora de casi 4 años se produce a pesar de que
en el Plan Estratégico de Infraestructuras y Transportes
(PEIT-2005-2020) se contempla la conexión de Lugo con
Ourense, para entroncar con la línea de alta velocidad
Ourense-Zamora-Valladolid-Madrid.

Este retraso perjudica seriamente el desarrollo de una
ciudad como Lugo que padece unos servicios ferroviarios
claramente deficientes para conectarla con las otras ciudades
gallegas y con el Estado español

La integración de la provincia de Lugo en la red
ferroviaria de alta velocidad y la modernización de la red
convencional son fundamentales para el desarrollo de la
provincia y para la potenciación del tráfico de mercancías
en el que Lugo, con las plataformas logísticas previstas,
está llamada a jugar un papel destacado en Galicia.

Por todo ello se pregunta:

¿En qué situación se encuentra el trámite de Declara-
ción de Impacto Ambiental de la línea de alta velocidad
Ourense-Lugo?

¿Cuándo cree el Ministerio de Medio Ambiente que
estará formulada la DIA de este proyecto? ¿Estará lista en
los próximos meses?

Teniendo en cuenta que el tramo de la línea ferroviaria
de alta velocidad Ourense-Lugo se encuentra pendiente de
la DIA desde el año 2003 ¿Va el Ministerio de Medio
Ambiente a acelerar su tramitación?

Palacio del Senado, 25 de junio de 2007.—Francisco
Xesús Jorquera Caselas.

— 33 —

BOCG, SENADO, SERIE I 28 DE SEPTIEMBRE DE 2007 NÚM. 784



PRESIDENCIA DEL SENADO

ANUNCIO

Al amparo de lo previsto en los artículos 169.1 y 191
del Reglamento del Senado, y teniendo en cuenta lo
ordenado en su artículo 161, se comunica la presentación
de las siguientes preguntas para las que se solicita contes-
tación por escrito:

684/059156. Autor: BAIG I TORRAS, MARÍA
ASSUMPTA (GPECP). 

Pregunta sobre el calendario previsto por el Ministerio de
Fomento para la renovación total de la catenaria del tramo
de las líneas ferroviarias de cercanías C-2 y C-4 compren-
dido entre Barcelona y Sant Vicenç de Calders.

684/060101. Autor: ALEIXANDRE I CERAROLS,
ROSA NURIA (GPCIU). 

Pregunta sobre el gasto realizado y el coste final previsto
para la construcción de la planta desalinizadora de agua de
mar de El Prat, en Barcelona.

684/060102. Autor: ALEIXANDRE I CERAROLS,
ROSA NURIA (GPCIU). 

Pregunta sobre la fecha prevista por el Gobierno para el
inicio de la fase de pruebas y para la puesta en marcha de
la planta desalinizadora de agua de mar de El Prat, en
Barcelona.

684/060103. Autor: ALEIXANDRE I CERAROLS,
ROSA NURIA (GPCIU). 

Pregunta sobre las repercusiones del requerimiento energé-
tico de la planta desalinizadora de agua de mar de El Prat,
en Barcelona, en el suministro eléctrico de la provincia.

684/060104. Autor: ALEIXANDRE I CERAROLS,
ROSA NURIA (GPCIU). 

Pregunta sobre si el Gobierno ha planteado la compensa-
ción de la generación de dióxido de carbono por parte de
la instalación de la planta desalinizadora de agua de mar
de El Prat, en Barcelona.

684/060105. Autor: ALEIXANDRE I CERAROLS,
ROSA NURIA (GPCIU). 

Pregunta sobre las previsiones del Gobierno con respecto
a la realización de estudios para encontrar alternativas a la
salida al mar de los productos extraídos de la planta desa-
linizadora de agua de mar de El Prat, en Barcelona, como
su evaporación completa o el traslado a la empresa Solvay
para su aprovechamiento.

684/060106. Autor: ALEIXANDRE I CERAROLS,
ROSA NURIA (GPCIU). 

Pregunta sobre las repercusiones en la circulación de las
aguas subterráneas de la zona de la salida al mar de los

productos excedentes de la planta desalinizadora de agua
de mar de El Prat, en Barcelona, con indicación de las
medidas previstas para minimizarlas.

684/060332. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre las actuaciones previstas por el Gobierno
para hacer frente a las demandas de los trabajadores de las
empresas subcontratadas por la multinacional Delphi
Automovite Systems España, S.L. en la Comunidad Autó-
noma de Andalucía.

684/060333. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre la valoración del Gobierno en relación con
la existencia de una «burbuja» inmobiliaria en España que
puede provocar una grave crisis financiera durante los pró-
ximos meses.

684/060334. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre la financiación anunciada por el Ministerio
de Trabajo y Asuntos Sociales para escuelas taller en Mali,
Mauritania y Senegal.

684/060335. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre las ciudades españolas que pueden verse
afectadas por problemas semejantes al «apagón» energéti-
co de la ciudad de Barcelona.

684/060336. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre la valoración del Gobierno con respecto a
la capacidad legislativa de las Comunidades Autónomas
en materia fiscal.

684/060337. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre la valoración del Gobierno en relación con
el elevado precio de los carburantes.

684/060338. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre la valoración que realiza el Gobierno de la
declaración de la organización no gubernamental «Human
Rights Watch» (HRW) pidiendo el cierre de cuatro centros
de acogida de niños inmigrantes en la Comunidad Autóno-
ma de Canarias por graves abusos y violencia contra los
mismos.

684/060339. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre la fórmula jurídica para acceder a los
patrocinios de la Fundación AENA para entidades sin
ánimo de lucro de nacionalidad española.
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684/060340. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre la situación concreta y los resultados espe-
cíficos de cooperación con Francia en lo que se conoce
como autopistas del mar Mediterráneo occidental.

684/060341. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre el número de empresas con menos de
cinco asalariados entre los años 2000 y 2006, distribuido
por Comunidades Autónomas.

684/060342. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre la fecha prevista para la finalización de las
obras de implantación de un sistema de peaje cerrado en el
tramo de la autopista AP-7 comprendido entre Martorell
(Barcelona), Vila-seca y Salou (Tarragona).

684/060343. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre la fecha prevista para la finalización de los
trabajos previos de ampliación a tres carriles del tramo de
la autopista AP-7 comprendido entre el Mediterráneo y
Salou (Tarragona).

684/060344. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre la fecha prevista para la finalización de las
obras de ampliación a tres carriles del tramo de la autopis-
ta AP-7 comprendido entre el Mediterráneo y Salou
(Tarragona).

684/060345. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre las previsiones del Gobierno en relación
con el establecimiento de alguna fórmula legal que supon-
ga el endurecimiento de las reglas que permitan ejercer la
profesión de transportista por carretera.

684/060346. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre las previsiones del Gobierno en relación
con la adopción de alguna medida urgente en relación con
el posible incremento de la morosidad que puede provocar
el auge de las empresas dedicadas a la refinanciación o
reunificación de deudas.

684/060347. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre el número de personas detenidas entre los
años 2004 y 2006 por su militancia en el yihadismo radical,
desglosado por Comunidades Autónomas.

684/060348. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre los resultados de la visita realizada recien-
temente por la Vicepresidenta Primera del Gobierno a la
República de China.

684/060349. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre la valoración del Gobierno en relación con
la vigencia de la Ley 36/2006, de 29 de noviembre, de
medidas para la prevención del fraude fiscal.

684/060350. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre los procedimientos judiciales iniciados en
la Comunidad Autónoma de Cataluña por la comisión de
un delito de usurpación por la ocupación de inmuebles.

684/060351. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre el número de fiscales en la Comunidad
Autónoma de Cataluña en el año 2006, con indicación de
las previsiones de aumento existentes para el año 2007.

684/060352. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre el número de juicios rápidos celebrados
durante el año 2006 en la Comunidad Autónoma de
Cataluña.

684/060353. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre la aportación realizada por la empresa
Mercados Centrales de Abastecimiento, S.A. (MERCASA)
a la reforma del Mercado Central de Tarragona.

684/060354. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre las previsiones presupuestarias para el año
2008 en relación con la reforma del Mercado Central de
Tarragona.

684/060355. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU).

Pregunta sobre las cantidades consignadas en los Presu-
puestos Generales del Estado para el año 2007 corres-
pondientes a la reforma del Mercado Central de Tarragona.

684/060356. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre los ingresos obtenidos desde el año 2000
por la Agencia Estatal de Administración Tributaria
(AEAT), con indicación de las Comunidades Autónomas
afectadas.

684/060357. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre las previsiones existentes con respecto a la
compensación a los perjudicados por el «apagón» energé-
tico de la ciudad de Barcelona.

684/060358. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre el número de inmigrantes que han llegado
de manera irregular a las costas españolas durante el pri-
mer semestre de 2007, con indicación de los países de
procedencia.
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684/060359. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre las actuaciones urgentes requeridas por las
compañías eléctricas implicadas en el «apagón» energéti-
co de la ciudad de Barcelona.

684/060360. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre las inversiones de las compañías eléctricas
implicadas en el «apagón» energético de la ciudad de Bar-
celona que han sido ejecutadas por parte de las mismas.

684/060361. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre la influencia de la falta de conexión ener-
gética con Francia en el «apagón» energético de la ciudad
de Barcelona.

684/060362. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre la influencia de la falta de estructuras
hidroeléctricas en el «apagón» energético de la ciudad de
Barcelona.

684/060363. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre las previsiones de futuro para evitar que
vuelvan a producirse «apagones» energéticos en España.

684/060364. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre las razones que en opinión del Gobierno
han provocado el «apagón» energético de la ciudad de
Barcelona.

684/060365. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU).

Pregunta sobre los expedientes incoados a las compañías
eléctricas relacionadas con el «apagón» energético de la
ciudad de Barcelona.

684/060366. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre las actuaciones de Red Eléctrica de España,
S.A. (REE) en el «apagón» energético de la ciudad de Bar-
celona.

684/060367. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre las responsabilidades dimanantes del
«apagón» energético de la ciudad de Barcelona.

684/060368. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre la valoración del Gobierno en relación con
la falta de suministro eléctrico en determinadas zonas de
la ciudad de Barcelona.

684/060369. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU).

Pregunta sobre el balance de resultados del viaje oficial
del Presidente del Gobierno a la República de Panamá.

684/060370. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU).

Pregunta sobre el balance de resultados del viaje oficial del
Presidente del Gobierno a los Estados Unidos Mexicanos.

684/060371. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre el número de accidentes laborales leves
registrados entre los años 2000 y 2006, distribuido por
Comunidades Autónomas.

684/060372. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre el número de accidentes laborales mortales
registrados entre los años 2000 y 2006, distribuido por
Comunidades Autónomas.

684/060373. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU).

Pregunta sobre el número de accidentes laborales graves
registrados entre los años 2000 y 2006, distribuido por
Comunidades Autónomas.

684/060374. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre la tasa de morosidad de la banca y de las
cajas de ahorro desde el mes de enero de 2000 hasta junio
de 2007.

684/060375. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre el volumen de hipotecas en España en el
mes de diciembre de 2006.

684/060376. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre la valoración de los resultados obtenidos
de la operación conocida como «Puerto contra el Dopaje».

684/060377. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre el número de extranjeros afiliados como
trabajadores autónomos a la Seguridad Social en el mes de
enero de 2007, desglosado por Comunidades Autónomas.

684/060378. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre los sectores donde se ubican los trabajado-
res extranjeros en el mes de junio de 2007.

684/060379. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre el número de extranjeros que cotizan a la
Seguridad Social en el mes de junio de 2007, distribuido
por Comunidades Autónomas.

684/060380. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre la valoración del Gobierno en relación con
la estrategia de la Comisión Europea, según la cual en
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España se debe producir un aumento de los precios del
consumo de agua.

684/060381. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre el número de viviendas de protección ofi-
cial (VPO) ejecutadas entre los años 2000 y 2006.

684/060382. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre el personal laboral vinculado al sector de
la construcción en España entre los años 2000 y 2006.

684/060383. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre el incremento del precio de la vivienda
entre los años 2000 y 2006.

684/060384. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre las previsiones existentes con respecto a
la desaceleración económica durante el primer semestre
de 2008.

684/060385. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU).

Pregunta sobre la valoración del Gobierno en relación con
la normativa reguladora de la seguridad laboral.

684/060386. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre la evolución experimentada por el precio
de la gasolina y del gasóleo desde el año 2003 hasta el mes
de junio de 2007.

684/060387. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre la concreción del acuerdo alcanzado por el
Presidente del Gobierno con la República de Panamá para
facilitar la inversión española en aquel país.

684/060388. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre la valoración que realiza el Gobierno del
impacto ambiental de la central térmica de Fayón (Zaragoza).

684/060389. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre las razones de la falta de información al
Ayuntamiento de La Pobla de Massaluca (Tarragona)
acerca del paso por su término municipal del gasoducto
que alimentará la central térmica de Fayón (Zaragoza).

684/060390. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre el número de alumnos que no podrán acce-
der a la carrera universitaria deseada, distribuido por
Comunidades Autónomas.

684/060391. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre los controles previstos para evitar situaciones
como las producidas en la Subdelegación del Gobierno en
Barcelona en relación con la tramitación irregular de
expedientes de extranjería.

684/060392. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre las infracciones penales leves cometidas en
la ciudad de Tarragona entre los años 2000 y 2006.

684/060393. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre el soporte legislativo de la propuesta del
Presidente del Gobierno para ayudar a las familias por el
nacimiento de hijos.

684/060394. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre la situación en la que se encuentra el pro-
yecto de la fachada marítima de Tarragona.

684/060395. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre la evolución de la plantilla de la Guardia Civil
en la provincia de Tarragona entre los años 2004 y 2006.

684/060396. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre las previsiones del Gobierno en orden a
evitar las «colas» que se producen en las oficinas públicas
de Tarragona.

684/060397. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre las previsiones del Gobierno con respecto
a la implantación de nuevos juzgados en la ciudad de Reus
(Tarragona).

684/060398. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre las previsiones del Gobierno en orden a
estudiar la posibilidad de otorgar el voto a inmigrantes no
comunitarios en consultas electorales municipales.

684/060399. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre la concreción de los estudios técnicos
para la supresión del paso a nivel situado en la ciudad de
Tarragona.

684/060400. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre las previsiones existentes con respecto al
inicio de las obras de implantación de un sistema de peaje
cerrado en el tramo de la autopista AP-7 comprendido
entre Martorell (Barcelona), Vila-seca y Salou (Tarragona).
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684/060401. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU).

Pregunta sobre el plazo de ejecución de las obras corres-
pondientes al tramo de la autovía A-27 comprendido entre
El Morell (Tarragona) y Tarragona.

684/060402. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre el número de trabajadores extranjeros ins-
critos como parados en el mes de diciembre de 2006, dis-
tribuido por nacionalidades.

684/060403. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre la situación, las previsiones de finaliza-
ción, el coste y las desviaciones producidas en la obra del
edificio del Instituto Nacional de la Seguridad Social
(INSS) de la ciudad de Tarragona.

684/060404. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU).

Pregunta sobre el número de extranjeros beneficiarios de
prestaciones por desempleo en el mes de diciembre de
2006, distribuido por nacionalidades.

684/060405. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre las ciudades beneficiarias por la actuación
denominada «Soporte de Promoción de Ciudades», con
indicación de los importes recibidos.

684/060406. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre la situación en la que se encuentra la actua-
ción denominada «Soporte de Promoción de Ciudades».

684/060407. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre la valoración del Gobierno en relación con
los resultados obtenidos, en el mes de junio de 2007, por
el Programa Especial para el Incremento de la Rentabili-
dad de los Mercados (PREMIUM).

684/060408. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre la valoración del Gobierno en relación con
los resultados obtenidos, en el mes de junio de 2007, por
los planes de desarrollo de mercados.

684/060409. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre el número de beneficiarios del Plan de
Internacionalización de Sectores con Alto Contenido
Tecnológico.

684/060410. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU).

Pregunta sobre la valoración del Gobierno en relación con
los resultados obtenidos, en el mes de junio de 2007, por
el Plan de Energías Renovables (PER) 2005-2010.

684/060411. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU).

Pregunta sobre la valoración del Gobierno en relación con
los resultados obtenidos, en el mes de junio de 2007, por
el Plan de Acción 2005-2007 de la Estrategia de Ahorro y
de Eficacia Energética (E4).

684/060412. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre el interés del Gobierno en potenciar un
lanzamiento de las denominadas autopistas del mar en la
fachada mediterránea.

684/060413. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre los municipios de la Comunidad Autóno-
ma de Cataluña que recibieron subvenciones de acuerdo
con la Orden TAS/3141/2006, de 11 de octubre.

684/060414. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU).

Pregunta sobre las repercusiones del continuo incremento
de los tipos de interés de los préstamos hipotecarios en la
economía familiar.

684/060415. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre el número de beneficiarios que procedie-
ron a la capitalización de la prestación por desempleo para
constituirse como trabajadores autónomos entre los años
2000 y 2006, desglosado por Comunidades Autónomas.

684/060416. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre la inversión ejecutada en el año 2005 en la
primera fase del proyecto de paseo fluvial de Deltebre
(Tarragona).

684/060417. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre la inversión ejecutada en el mes de abril de
2006 en el proyecto de estabilización de las playas de
poniente de Cambrils (Tarragona).

684/060418. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre las previsiones del Gobierno en relación
con la concesión de ayudas para los perjudicados por la
crisis medioambiental que afecta a la isla de Ibiza (Illes
Balears).

684/060419. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre el criterio seguido en el reparto de créditos
de la Administración General de Estado para la financia-
ción de lo estipulado en la Ley 39/2006, de 14 de diciem-
bre, de promoción de la autonomía personal, atención a las
personas en situación de dependencia y a sus familias.
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684/060420. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre la situación en la que se encuentra la nego-
ciación entre el Ayuntamiento de Tarragona y la Adminis-
tración del Estado para la cesión del edificio del Banco de
España en la ciudad.

684/060421. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre la existencia de déficit de médicos en
España y en la Comunidad Autónoma de Cataluña.

684/060422. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre los proyectos aprobados y en supervisión
en relación con la implantación de un sistema de peaje
cerrado en el tramo de la autopista AP-7 comprendido
entre Martorell (Barcelona), Vila-seca y Salou (Tarragona).

684/060423. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre la existencia de algún acuerdo de compen-
sación al Estado por parte del Ayuntamiento de Tarragona
en relación con el edificio del Banco de España en la ciu-
dad y su traspaso al municipio.

684/060424. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre las razones por las que el Delegado del
Gobierno en la Comunidad Autónoma de Cataluña y el
Delegado del Ministerio de Fomento se han negado a
comparecer en el Parlamento autonómico.

684/060425. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre el grado de información de que disponía la
entidad pública empresarial Administrador de Infraestructu-
ras Ferroviarias (ADIF) acerca de los problemas que supon-
dría una huelga encubierta en el servicio ferroviario de alta
velocidad durante los meses de julio y agosto de 2007.

684/060426. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre la valoración del Gobierno en relación con
el Centro Coordinador de la Operación Ferroviaria de
Barcelona.

684/060427. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre el número de presuntos integrantes de la
banda terrorista ETA detenidos por el Gobierno francés
entre los años 2000 y 2006.

684/060428. Autor: BADIA I CHANCHO, LLUÍS
(GPCIU). 

Pregunta sobre la oferta de servicios prevista por el
Gobierno para personas celíacas jubiladas.

684/060429. Autor: BETETA BARREDA, ANTONIO
GERMÁN (GPP). 

Pregunta sobre las previsiones del Gobierno con respecto
a la construcción de un apeadero de ferrocarril en el barrio
de La Tenería, en el municipio de Pinto (Madrid).

684/060430. Autor: BETETA BARREDA, ANTONIO
GERMÁN (GPP). 

Pregunta sobre las medidas que piensa adoptar el Gobierno
para solucionar la masiva afluencia de inmigrantes residentes
en la Comunidad de Madrid en las dependencias compe-
tentes para la gestión de sus documentos.

684/060431. Autor: BLANCO MORENO, ÁNGEL
(GPP). 

4 preguntas sobre las inversiones realizadas por la Sociedad
Estatal de Participaciones Industriales (SEPI) en la
provincia de Córdoba desde el año 2004.

684/060432. Autor: BLANCO MORENO, ÁNGEL
(GPP). 

Pregunta sobre si la Sociedad Estatal de Participaciones
Industriales (SEPI) ha realizado inversiones en la Comu-
nidad Autónoma de Andalucía entre las fechas 31 de
marzo de 2004 y 31 de julio de 2007.

684/060433. Autor: CABEZAS ENRÍQUEZ, MANUEL
JAIME (GPP). 

Pregunta sobre la tramitación y los plazos de ejecución de
las obras de rehabilitación y construcción del Archivo His-
tórico Provincial y de una biblioteca pública en el recinto
de San Francisco, en la ciudad de Ourense.

684/060434. Autor: FERNÁNDEZ SÁNCHEZ, JOSÉ
BLAS (GPP). 

Pregunta sobre el número de devoluciones con beneficios
fiscales con base en el Impuesto sobre la Renta de las Per-
sonas Físicas (IRPF) que se realizaron durante los años
2004 y 2005 y que no fueron comprobadas en su totalidad.

684/060435. Autor: FERNÁNDEZ SÁNCHEZ, JOSÉ
BLAS (GPP). 

Pregunta sobre si la Dirección General de Costas o su
Delegación correspondiente en A Coruña ha emitido algún
informe previo a la celebración el día 24 de junio de las
«hogueras de San Juan» en la playa de Riazor.

684/060436. Autor: FERNÁNDEZ SÁNCHEZ, JOSÉ
BLAS (GPP). 

Pregunta sobre el número de radares puestos en funciona-
miento durante los meses de julio y agosto en las carrete-
ras de la Comunidad Autónoma de Andalucía.

684/060437. Autor: FERNÁNDEZ SÁNCHEZ, JOSÉ
BLAS (GPP). 

Pregunta sobre el importe que el Fondo de Garantía Sala-
rial (FOGASA) tiene reconocido desde el año 2004.
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684/060438. Autor: FERNÁNDEZ SÁNCHEZ, JOSÉ
BLAS (GPP). 

Pregunta sobre el número de altas producidas en los
distintos regímenes de la Seguridad Social durante los
ocho primeros meses de 2007 y los dos años anteriores.

684/060439. Autor: FERNÁNDEZ SÁNCHEZ, JOSÉ
BLAS (GPP). 

Pregunta sobre el número de alcaldes, concejales y dipu-
tados provinciales que perciben, tras las últimas eleccio-
nes municipales, la prestación por desempleo.

684/060440. Autor: FERNÁNDEZ SÁNCHEZ, JOSÉ
BLAS (GPP). 

Pregunta sobre el porcentaje de contratos indefinidos
existentes con respecto a los temporales, según provincias.

684/060441. Autor: FERNÁNDEZ SÁNCHEZ, JOSÉ
BLAS (GPP).

Pregunta sobre la valoración que realiza el Gobierno de la
pérdida económica que representa para España la baja
productividad de sus funcionarios.

684/060442. Autor: FERNÁNDEZ SÁNCHEZ, JOSÉ
BLAS (GPP). 

Pregunta sobre los responsables de sufragar la instalación
de nuevos contadores eléctricos en España.

684/060443. Autor: FERNÁNDEZ SÁNCHEZ, JOSÉ
BLAS (GPP). 

Pregunta sobre el porcentaje de la tasa de paro que poseen
las provincias de la Comunidad Autónoma de Andalucía
con respecto al resto del país.

684/060444. Autor: FERNÁNDEZ SÁNCHEZ, JOSÉ
BLAS (GPP).

Pregunta sobre las localidades donde los empleados de la
empresa Delphi Automovite Systems España, S.L. ubicada
en la bahía de Cádiz han solicitado la prestación por
desempleo.

684/060445. Autor: FERNÁNDEZ SÁNCHEZ, JOSÉ
BLAS (GPP). 

Pregunta sobre el número de solicitudes de prestación por
nacimiento o adopción de hijos tramitadas desde el día 3
de julio de 2007.

684/060446. Autor: FERNÁNDEZ SÁNCHEZ, JOSÉ
BLAS (GPP). 

Pregunta sobre el número de solicitudes de permisos por
paternidad tramitados en España.

684/060447. Autor: FERNÁNDEZ SÁNCHEZ, JOSÉ
BLAS (GPP). 

Pregunta sobre las causas por las que, durante su asisten-
cia a la inauguración del tramo de la vía ferroviaria de alta
velocidad de Jerez de la Frontera (Cádiz), la Ministra de
Fomento se apeó del tren en el apeadero de Cortadura, en
lugar de en la estación terminal de Cádiz.

684/060448. Autor: FERNÁNDEZ SÁNCHEZ, JOSÉ
BLAS (GPP). 

Pregunta sobre el número de trabajadores fijos y tempora-
les de los astilleros de la empresa pública de construcción
naval Navantia.

684/060449. Autor: FERNÁNDEZ SÁNCHEZ, JOSÉ
BLAS (GPP).

Pregunta sobre el importe abonado o pendiente de abono
por parte del Fondo de Garantía Salarial (FOGASA) en
concepto de indemnizaciones por despido y por salarios.

684/060450. Autor: FERNÁNDEZ SÁNCHEZ, JOSÉ
BLAS (GPP). 

Pregunta sobre el número de personas que se encontraban
de alta en el Régimen Especial de Trabajadores del Mar de
la Seguridad Social a fecha 31 de diciembre de 2005 y en
la actualidad.

684/060451. Autor: FERNÁNDEZ SÁNCHEZ, JOSÉ
BLAS (GPP). 

Pregunta sobre el número de personas en situación de
desempleo, a 30 de junio de 2007, con indicación de las
existentes en la actualidad en la provincia de Cádiz.

684/060452. Autor: FERNÁNDEZ SÁNCHEZ, JOSÉ
BLAS (GPP). 

Pregunta sobre el importe correspondiente en concepto de
prestación por desempleo a los trabajadores de la empresa
Delphi Automovite Systems España, S.L. que fueron
despedidos de la factoría ubicada en la bahía de Cádiz.

684/060453. Autor: FERNÁNDEZ SÁNCHEZ, JOSÉ
BLAS (GPP). 

Pregunta sobre si el denominado «cheque bebé» tiene
limitaciones de abono.

684/060454. Autor: FERNÁNDEZ SÁNCHEZ, JOSÉ
BLAS (GPP). 

Pregunta sobre determinada información relativa al perío-
do vacacional del Presidente del Gobierno y su familia en
el Palacio de Marismillas, en el Parque Nacional de Doñana,
en la provincia de Huelva.

684/060455. Autor: FERNÁNDEZ SÁNCHEZ, JOSÉ
BLAS (GPP). 

Pregunta sobre si han sido estudiadas y valoradas las peti-
ciones realizadas por el Consejo General del Colegio Ofi-
cial de Graduados Sociales en relación con la confección
de un borrador de proyecto de ley para que los graduados
sociales colegiados tengan una regulación de acceso a su
profesión.

684/060456. Autor: BLANCO MORENO, ÁNGEL
(GPP). 

Pregunta sobre el número de efectivos del Cuerpo Nacional
de Policía y de la Guardia Civil destacados en la Comunidad
Autónoma de Andalucía, a fecha 31 de diciembre de 2006.
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684/060457. Autor: BLANCO MORENO, ÁNGEL
(GPP). 

Pregunta sobre el número de efectivos del Cuerpo Nacio-
nal de Policía y de la Guardia Civil destacados en la
Comunidad Autónoma de Andalucía, a fecha 31 de
diciembre de 2004.

684/060458. Autor: BLANCO MORENO, ÁNGEL
(GPP). 

4 preguntas sobre las inversiones realizadas por el Minis-
terio de Medio Ambiente desde el año 2004 en materia de
«vías verdes» en la provincia de Córdoba.

684/060459. Autor: BLANCO MORENO, ÁNGEL
(GPP). 

Pregunta sobre las inversiones realizadas por el Ministerio
de Medio Ambiente en materia de «vías verdes» en la
Comunidad Autónoma de Andalucía, entre las fechas 31
de marzo de 2004 y 31 de julio de 2007.

684/060460. Autor: BLANCO MORENO, ÁNGEL
(GPP). 

Pregunta sobre las inversiones previstas por el Ministerio
de Medio Ambiente para su ejecución durante el segundo
semestre de 2007 y el año 2008 en materia de «vías verdes»
en la Comunidad Autónoma de Andalucía.

684/060461. Autor: BLANCO MORENO, ÁNGEL
(GPP).

Pregunta sobre las inversiones previstas por la Sociedad
Estatal de Participaciones Industriales (SEPI) durante el
segundo semestre de 2007 y el año 2008 en la Comunidad
Autónoma de Andalucía.

684/060462. Autores: AGRAMUNT FONT DE MORA,
PEDRO (GPP) y CHIQUILLO BARBER, JOSÉ
MARÍA (GPP). 

Pregunta sobre la situación y el grado de ejecución en el
que se encuentran cada una de las obras de infraestructura
y las actuaciones incluidas en el anexo de inversiones del
Plan Hidrológico Nacional (PHN) correspondientes a la
cuenca del Júcar en el ámbito de la provincia de Valencia.

684/060463. Autores: AGRAMUNT FONT DE MORA,
PEDRO (GPP) y CHIQUILLO BARBER, JOSÉ
MARÍA (GPP). 

Pregunta sobre las actuaciones, los plazos de ejecución y
las consignaciones presupuestarias previstas por el Minis-
terio de Cultura para la conclusión de la ampliación del
museo San Pío V, en la ciudad de Valencia.

684/060465. Autores: AGRAMUNT FONT DE MORA,
PEDRO (GPP) y CHIQUILLO BARBER, JOSÉ
MARÍA (GPP). 

Pregunta sobre las previsiones del Gobierno en relación
con la adopción de alguna medida para que el idioma
valenciano sea respetado y considerado en plano de igualdad
con el resto de lenguas cooficiales de las Comunidades
Autónomas en las actividades y propuestas culturales del
Instituto Cervantes.

684/060466. Autores: AGRAMUNT FONT DE MORA,
PEDRO (GPP) y CHIQUILLO BARBER, JOSÉ
MARÍA (GPP). 

Pregunta sobre las previsiones del Ministerio de Justicia
con respecto al cumplimiento de la moción aprobada por
la Comisión de Justicia del Senado el día 7 de mayo de
2007, por la que se instaba al Gobierno a crear un juzgado
exclusivo de violencia sobre la mujer en el partido judicial
de Gandía (Valencia).

684/060467. Autores: AGRAMUNT FONT DE MORA,
PEDRO (GPP) y CHIQUILLO BARBER, JOSÉ
MARÍA (GPP). 

Pregunta sobre las previsiones del Ministerio de Cultura
en orden a cooperar económicamente con la programación
y con el mantenimiento presupuestario de la actividad del
Palau de les Arts Reina Sofía de la ciudad de Valencia
durante el año 2008.

684/060468. Autores: AGRAMUNT FONT DE MORA,
PEDRO (GPP) y CHIQUILLO BARBER, JOSÉ
MARÍA (GPP).

Pregunta sobre las actuaciones previstas por el Ministerio
de Fomento en relación con la eliminación durante el año
2008 de los puntos kilométricos más conflictivos de la
carretera nacional N-340.

684/060469. Autores: AGRAMUNT FONT DE MORA,
PEDRO (GPP) y CHIQUILLO BARBER, JOSÉ
MARÍA (GPP). 

Pregunta sobre las actuaciones previstas por el Ministerio
de Fomento en relación con la eliminación durante el año
2008 de los puntos kilométricos más conflictivos de la
carretera nacional N-332.

684/060470. Autores: AGRAMUNT FONT DE MORA,
PEDRO (GPP) y CHIQUILLO BARBER, JOSÉ
MARÍA (GPP). 

Pregunta sobre las actuaciones ejecutadas durante el año
2007 por el Ministerio de Fomento en relación con la
eliminación de los puntos kilométricos más conflictivos
de la carretera nacional N-332.

684/060471. Autores: AGRAMUNT FONT DE MORA,
PEDRO (GPP) y CHIQUILLO BARBER, JOSÉ
MARÍA (GPP). 

Pregunta sobre las actuaciones ejecutadas durante el año
2007 por el Ministerio de Fomento en relación con la
eliminación de los puntos kilométricos más conflictivos
de la carretera nacional N-340.

684/060472. Autores: AGRAMUNT FONT DE MORA,
PEDRO (GPP) y CHIQUILLO BARBER, JOSÉ
MARÍA (GPP).

4 preguntas sobre las actuaciones ejecutadas durante el
año 2007 por el Ministerio del Interior en relación con la
mejora de instalaciones existentes y la construcción de
nuevas casas cuartel de la Guardia Civil y comisarías del
Cuerpo Nacional de Policía en la provincia de Valencia.
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684/060473. Autores: AGRAMUNT FONT DE MORA,
PEDRO (GPP) y CHIQUILLO BARBER, JOSÉ
MARÍA (GPP). 

Pregunta sobre las actuaciones realizadas por la Adminis-
tración General del Estado entre el mes de junio de 2004
y el mes de agosto de 2007 en relación con la eliminación
de pasos a nivel en las Comunidades Autónomas de Cata-
luña, Andalucía, Galicia y Aragón y Comunitat Valenciana.

684/060474. Autores: AGRAMUNT FONT DE MORA,
PEDRO (GPP) y CHIQUILLO BARBER, JOSÉ
MARÍA (GPP). 

Pregunta sobre las actuaciones realizadas por la Adminis-
tración General del Estado entre el mes de junio de 2004
y el mes de agosto de 2007 en relación con las redes ferro-
viarias de cercanías de las Comunidades Autónomas de
Cataluña y Andalucía, Comunidad de Madrid y Comuni-
tat Valenciana.

684/060475. Autores: AGRAMUNT FONT DE MORA,
PEDRO (GPP) y CHIQUILLO BARBER, JOSÉ
MARÍA (GPP). 

Pregunta sobre las previsiones del Gobierno con respecto
a la eliminación del «punto negro» localizado en la carre-
tera nacional N-344 y la ejecución del desvío de la carre-
tera a su paso por el municipio de la Font de la Figuera
(Valencia) durante el año 2008.

684/060476. Autor: ALEIXANDRE I CERAROLS,
ROSA NURIA (GPCIU). 

Pregunta sobre las previsiones del Ministerio de Sanidad y
Consumo en relación con la legislación de las terapias
naturales.

684/060477. Autor: ALEIXANDRE I CERAROLS,
ROSA NURIA (GPCIU). 

Pregunta sobre si el Ministerio de Sanidad y Consumo dis-
pone de datos sobre la efectividad de la vacuna contra el
virus del papiloma humano.

684/060478. Autor: COMPANYS I SANFELIÚ,
RAMÓN (GPCIU). 

Pregunta sobre la enumeración de las subvenciones conce-
didas por el Gobierno por todos los conceptos a la prensa
que se edita en la Comunidad Autónoma de Cataluña.

684/060479. Autor: MACIAS I ARAU, PERE (GPCIU).
3 preguntas sobre la fecha de aprobación definitiva del
estudio informativo, así como sobre la fecha prevista para
el inicio del proceso de licitación de los proyectos de orde-
nación del frente marítimo de Cadaqués, de la playa de
l’Estartit, en Torroella de Montgrí, y el frente marítimo de
Colera (Girona).

684/060480. Autor: MACIAS I ARAU, PERE (GPCIU). 
Pregunta sobre la fecha de licitación del proyecto de cons-
trucción de la variante de Riudecols (Tarragona), con indi-
cación de su plazo de entrega.

684/060481. Autor: MACIAS I ARAU, PERE (GPCIU). 
Pregunta sobre la fecha de exposición al público del estu-
dio de impacto ambiental del proyecto de recuperación de
la costa de Cunit (Tarragona).

684/060482. Autor: MACIAS I ARAU, PERE (GPCIU). 
Pregunta sobre el calendario de ejecución de las obras
correspondientes a diferentes proyectos de restauración en
el delta del Ebro, en la provincia de Tarragona.

684/060483. Autor: MACIAS I ARAU, PERE (GPCIU). 
Pregunta sobre las fechas de ejecución previstas para las
obras del eje de la avenida de Pinyana, en Lleida, con indi-
cación del año de imputación de sus correspondientes par-
tidas presupuestarias.

684/060484. Autor: MACIAS I ARAU, PERE (GPCIU). 
Pregunta sobre la fecha de aprobación de la modificación
del proyecto relativo a la túnel de Vallirana (Barcelona),
con indicación de la fecha prevista para la reanudación de
las obras de las partes afectadas por dicha modificación.

684/060485. Autor: MACIAS I ARAU, PERE (GPCIU). 
Pregunta sobre la fecha del informe de la Consejería de
Medio Ambiente y Vivienda de la Generalitat de Cataluña
evaluando documentación complementaria del Ministerio
de Fomento acerca de la posible incidencia del proyecto
en espacios de la Red Natura 2000.

684/060486 Autor: MACIAS I ARAU, PERE (GPCIU). 
Pregunta sobre las medidas que piensa adoptar el Gobierno
para facilitar el cumplimiento del mandato europeo de
liberalizar los tráficos internacionales de viajeros por
ferrocarril en el año 2010.

684/060487. Autor: MACIAS I ARAU, PERE (GPCIU). 
Pregunta sobre la relación individualizada de todos los
estudios informativos y proyectos de carreteras y de
ferrocarril que se encuentran en trámite en la Comunidad
Autónoma de Cataluña.

684/060488. Autor: MACIAS I ARAU, PERE (GPCIU). 
Pregunta sobre el año de entrada en servicio de los elec-
trotrenes de las series 444 y 448 que prestan servicio en la
Comunidad Autónoma de Cataluña.

684/060489. Autor: COMPANYS I SANFELIÚ, RAMÓN
(GPCIU). 

Pregunta sobre el nivel de cumplimiento del convenio fir-
mado entre el Ministerio de Medio Ambiente y la Genera-
litat de Cataluña para la financiación del Parque Nacional
d’Aigüestortes i Estany de Sant Maurici, a fecha 30 de
junio de 2007.

684/060490. Autor: COMPANYS I SANFELIÚ, RAMÓN
(GPCIU). 

Pregunta sobre la relación de municipios de la provincia
de Lleida que no disponen de tecnología ADSL, a fecha 30
de junio de 2007.
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684/060491. Autor: COMPANYS I SANFELIÚ, RAMÓN
(GPCIU). 

Pregunta sobre el destino de los extranjeros en situación
irregular que han sido trasladados por el Gobierno desde
la Comunidad Autónoma de Canarias a la península
durante el año 2007.

684/060492. Autor: COMPANYS I SANFELIÚ, RAMÓN
(GPCIU). 

Pregunta sobre los criterios que sigue el Gobierno para la
distribución de los inmigrantes en situación irregular
desde la Comunidad Autónoma de Canarias por las restantes
Comunidades Autónomas.

684/060493. Autor: COMPANYS I SANFELIÚ, RAMÓN
(GPCIU). 

Pregunta sobre si el Gobierno informa a las Comunidades
Autónomas y ayuntamientos acerca del traslado de inmi-
grantes a su territorio.

684/060494. Autor: COMPANYS I SANFELIÚ, RAMÓN
(GPCIU). 

Pregunta sobre la enumeración del tipo de ayudas que el
Gobierno tiene previsto para los municipios a los que se
traslada inmigrantes.

684/060495. Autor: COMPANYS I SANFELIÚ, RAMÓN
(GPCIU). 

Pregunta sobre el grado de ejecución, a 30 de junio de
2007, de las inversiones correspondientes al Ministerio de
Fomento para su desarrollo en la Comunidad Autónoma
de Cataluña.

684/060496. Autor: COMPANYS I SANFELIÚ, RAMÓN
(GPCIU). 

Pregunta sobre las previsiones del Gobierno con respecto
a la realización de alguna aportación para la financiación
del abastecimiento de agua potable en alta desde el embal-
se de Rialb (Lleida) a diversos municipios.

684/060497. Autor: COMPANYS I SANFELIÚ, RAMÓN
(GPCIU). 

Pregunta sobre las actuaciones previstas por el Ministerio
de Medio Ambiente para los embalses de Mequinenza
(Zaragoza), Riba-roja d’Ebre y Flix (Tarragona), a fin de
utilizar sus reservas para ajustarse a los requerimientos
medioambientales de los caudales ecológicos.

684/060498. Autor: COMPANYS I SANFELIÚ, RAMÓN
(GPCIU). 

Pregunta sobre las previsiones del Ministerio de Medio
Ambiente en orden a exigir a las administraciones
competentes un informe anual sobre la situación de las
diferentes cuencas hidrográficas.

684/060499. Autor: COMPANYS I SANFELIÚ, RAMÓN
(GPCIU). 

Pregunta sobre la fecha prevista por el Gobierno para la
presentación de un plan de trabajo en el que se asuma la
fijación de caudales ecológicos en los ríos.

684/060500. Autor: COMPANYS I SANFELIÚ, RAMÓN
(GPCIU). 

Pregunta sobre los motivos por los que el Gobierno no
tiene fijada como prioridad principal la protección de las
cuencas hidrográficas.

684/060501. Autor: COMPANYS I SANFELIÚ, RAMÓN
(GPCIU). 

Pregunta sobre el gasto comprometido por el Ministerio
de Fomento, a 30 de junio de 2007, en la provincia de
Lleida.

684/060502. Autor: COMPANYS I SANFELIÚ, RAMÓN
(GPCIU). 

Pregunta sobre las cantidades invertidas por el Ministerio
de Medio Ambiente durante el año 2006 en actuaciones en
los cauces de ríos de la cuenca del Ebro.

684/060503. Autor: COMPANYS I SANFELIÚ, RAMÓN
(GPCIU). 

Pregunta sobre las cantidades invertidas por el Ministerio
de Medio Ambiente durante el año 2007 en actuaciones en
los cauces de ríos de la cuenca del Ebro.

684/060504. Autor: COMPANYS I SANFELIÚ, RAMÓN
(GPCIU). 

Pregunta sobre las inversiones realizadas por el Gobierno,
a 30 de junio de 2007, en materia de modernización de
regadíos.

684/060505. Autor: COMPANYS I SANFELIÚ, RAMÓN
(GPCIU). 

Pregunta sobre las ayudas especiales previstas por el
Gobierno para la prensa que se edita en idiomas oficiales
diferentes del castellano.

684/060506. Autor: COMPANYS I SANFELIÚ, RAMÓN
(GPCIU). 

Pregunta sobre las dotaciones totales de agua destinadas a
los nuevos regadíos de la Comunidad Autónoma de Aragón.

684/060507. Autor: COMPANYS I SANFELIÚ, RAMÓN
(GPCIU). 

Pregunta sobre las inversiones previstas en el Plan Hidro-
lógico Nacional (PHN) que el Gobierno realizará durante
el año 2007 en la Comunidad Autónoma de Cataluña.

684/060508. Autor: COMPANYS I SANFELIÚ, RAMÓN
(GPCIU). 

Pregunta sobre las previsiones del Gobierno con respecto
a la colocación de estaciones para medir la calidad y sali-
nidad del agua en las cuencas hidrográficas donde se rea-
lizan grandes transformaciones de secano a regadío.

684/060509. Autor: COMPANYS I SANFELIÚ, RAMÓN
(GPCIU). 

Pregunta sobre el número de hectáreas que el Gobierno
tiene previsto transformar en regadío durante los cinco
próximos años en la Comunidad Autónoma de Aragón.
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684/060510. Autor: COMPANYS I SANFELIÚ, RAMÓN
(GPCIU). 

Pregunta sobre las obras que el Gobierno tiene previsto
financiar durante el año 2007 con base en el denominado
uno por ciento cultural en la provincia de Lleida.

684/060511. Autor: COMPANYS I SANFELIÚ, RAMÓN
(GPCIU). 

Pregunta sobre el grado de ejecución de los presupuestos
correspondientes al Ministerio de Fomento para su ejecu-
ción durante el año 2007 en la provincia de Lleida.

684/060512. Autor: COMPANYS I SANFELIÚ, RAMÓN
(GPCIU). 

Pregunta sobre la relación de obras contempladas en los
Presupuestos Generales del Estado para el año 2006 que
no han sido realizadas a fecha 30 de junio de 2007.

684/060513. Autor: COMPANYS I SANFELIÚ, RAMÓN
(GPCIU). 

Pregunta sobre la relación de Parques Nacionales que no
disponen de un plan rector de usos y gestión.

684/060514. Autor: COMPANYS I SANFELIÚ, RAMÓN
(GPCIU). 

Pregunta sobre la relación de militares profesionales
existentes en la Comunidad Autónoma de Cataluña, a
fecha 30 de junio de 2007.

684/060515. Autor: COMPANYS I SANFELIÚ, RAMÓN
(GPCIU). 

Pregunta sobre la distribución de los militares profesiona-
les existentes en la actualidad en función de la Comunidad
Autónoma de origen.

684/060516. Autor: COMPANYS I SANFELIÚ, RAMÓN
(GPCIU). 

Pregunta sobre la relación de actuaciones previstas y eje-
cutadas desde el año 2004 por la Confederación Hidrográ-
fica del Ebro en la provincia de Lleida.

684/060517. Autor: COMPANYS I SANFELIÚ, RAMÓN
(GPCIU). 

Pregunta sobre la relación y el importe de los proyectos con
base en el denominado uno por ciento cultural procedentes
de la Comunidad Autónoma de Cataluña que han sido
presentados desde el año 2004 hasta el 30 de junio de
2007 y que se encuentran pendientes de aprobación.

684/060518. Autor: COMPANYS I SANFELIÚ, RAMÓN
(GPCIU). 

Pregunta sobre el nivel de ejecución de las obras de ade-
cuación interior del centro polivalente de los servicios de
ámbito supramunicipal del municipio de Cervera (Lleida).

684/060519. Autor: COMPANYS I SANFELIÚ, RAMÓN
(GPCIU). 

5 preguntas sobre el nivel de ejecución de las obras de
rehabilitación de diversos edificios históricos de la provin-
cia de Lleida.

684/060520. Autor: COMPANYS I SANFELIÚ, RAMÓN
(GPCIU). 

7 preguntas sobre la situación en la que se encuentran dife-
rentes proyectos de infraestructura hidráulica en la provin-
cia de Lleida.

684/060521. Autor: COMPANYS I SANFELIÚ, RAMÓN
(GPCIU). 

Pregunta sobre la situación en la que se encuentran las
obras del dique de cola y de protección medioambiental de
la cola del embalse de Rialb (Lleida).

684/060522. Autor: COMPANYS I SANFELIÚ, RAMÓN
(GPCIU). 

Pregunta sobre la situación en la que se encuentran las
obras de construcción de los caminos de la margen
izquierda del embalse de Rialb (Lleida).

684/060523. Autor: COMPANYS I SANFELIÚ, RAMÓN
(GPCIU). 

Pregunta sobre la situación en la que se encuentran las
obras de los cinco tramos del canal principal de las comar-
cas de La Segarra y Garrigues, en la provincia de Lleida.

684/060524. Autor: COMPANYS I SANFELIÚ, RAMÓN
(GPCIU). 

Pregunta sobre la situación en la que se encuentran las
obras del tramo del canal de las Comunidades Autónomas
de Aragón y Cataluña comprendido entre los puntos kilo-
métricos 25.804 y 26.325.

684/060525. Autor: COMPANYS I SANFELIÚ, RAMÓN
(GPCIU). 

Pregunta sobre la situación en la que se encuentran las
obras correspondientes a la segunda fase del proyecto de
abastecimiento a Lleida y su comarca desde el embalse de
Santa Ana.

684/060526. Autor: COMPANYS I SANFELIÚ, RAMÓN
(GPCIU). 

Pregunta sobre la situación en la que se encuentra la eje-
cución de las medidas de adecuación ambiental de la presa
de Rialb (Lleida).

684/060527. Autor: COMPANYS I SANFELIÚ, RAMÓN
(GPCIU). 

6 preguntas sobre la situación administrativa en la que se
encuentran los planes de emergencia de diversas presas de
la provincia de Lleida.

684/060528. Autor: COMPANYS I SANFELIÚ, RAMÓN
(GPCIU). 

3 preguntas sobre la relación de presas existentes en las
provincias de Almería, Cádiz y Granada que, a juicio del
Gobierno, deben disponer de planes de emergencia.

684/060529. Autor: MACIAS I ARAU, PERE (GPCIU). 
Pregunta sobre el motivo por el que el Ministerio de
Medio Ambiente está retrasando la declaración de impac-
to ambiental del estudio informativo del acceso viario y
ferroviario al puerto de Barcelona.
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684/060530. Autor: MACIAS I ARAU, PERE (GPCIU).
Pregunta sobre las previsiones del Ministerio de Fomento
en relación con aprobación del estudio informativo del
acceso viario y ferroviario al puerto de Barcelona.

684/060531. Autor: MACIAS I ARAU, PERE (GPCIU). 
Pregunta sobre la respuesta del Ministerio de Fomento a la
petición de ayuda al «Short Sea Shipping» por parte del
sector.

684/060532. Autor: MACIAS I ARAU, PERE (GPCIU).
Pregunta sobre la opinión del Ministerio de Fomento en
relación con los efectos que puede provocar en los trans-
portistas españoles la implantación del peaje para camio-
nes en Francia.

684/060533. Autor: MACIAS I ARAU, PERE (GPCIU).
Pregunta sobre la relación de pasos a nivel suprimidos
desde el año 2005 en la Comunidad Autónoma de Cataluña.

684/060534. Autor: MACIAS I ARAU, PERE (GPCIU). 
Pregunta sobre la relación de obras ejecutadas, en ejecu-
ción y de prevista licitación correspondientes a la supresión
de pasos a nivel en la Comunidad Autónoma de Cataluña.

684/060535. Autor: MACIAS I ARAU, PERE (GPCIU). 
Pregunta sobre el motivo por el que el proyecto nacional
de seguridad aérea ha provocado rechazo por parte de las
organizaciones empresariales.

684/060536. Autor: MACIAS I ARAU, PERE (GPCIU). 
Pregunta sobre la relación de multas impuestas por la
aduana de Barcelona por el retraso en la llegada de los trá-
mites de exportación.

684/060537. Autor: MACIAS I ARAU, PERE (GPCIU). 
Pregunta sobre el motivo por el que el ente público Puertos
del Estado no está conforme con el IV Acuerdo Marco del
Sector de la Estiba Portuaria.

684/060538. Autor: MACIAS I ARAU, PERE (GPCIU). 
Pregunta sobre el motivo del incumplimiento del plan de
medidas para mejorar los servicios de los Puestos de Ins-
pección Fronteriza (PIF) de Barcelona.

684/060539. Autor: MACIAS I ARAU, PERE (GPCIU). 
Pregunta sobre la respuesta que tiene previsto dar el ente
público Puertos del Estado a las reclamaciones de la
empresa concesionaria afectada por el hundimiento del
muelle Prat del puerto de Barcelona.

684/060540 a 684/060821. Autor: ALCALDE SÁNCHEZ,
GUSTAVO (GPP). 

Preguntas sobre la situación, a 31 de agosto de 2007, de
determinados proyectos de inversión que figuran en el
Anexo de inversiones reales de los Presupuestos Genera-
les del Estado para dicho año.

684/060822. Autor: CAMPO PIÑEIRO, BELÉN MARÍA
DO (GPP). 

Pregunta sobre las inversiones realizadas desde el año
2004 por el Ministerio de Medio Ambiente en la provincia
de A Coruña.

684/060823. Autor: CAMPO PIÑEIRO, BELÉN MARÍA
DO (GPP). 

Pregunta sobre los convenios suscritos entre el Instituto de
la Mujer y los ayuntamientos de la Comunidad Autónoma
de Galicia desde el año 2004, con indicación de la aporta-
ción económica respectiva.

684/060824. Autor: CAMPO PIÑEIRO, BELÉN MARÍA
DO (GPP). 

Pregunta sobre el tráfico de pasajeros registrado desde el
año 2004 en el puerto de A Coruña.

684/060825. Autor: CAMPO PIÑEIRO, BELÉN MARÍA
DO (GPP). 

Pregunta sobre el número de denuncias presentadas por
incumplimiento del horario de cierre de diversos locales
de hostelería desde 1996 en la provincia de A Coruña.

684/060826. Autor: CAMPO PIÑEIRO, BELÉN MARÍA
DO (GPP). 

Pregunta sobre las previsiones del Gobierno con respecto
a la construcción de una nueva instalación para el uso de
la Capitanía Marítima de Cariño (A Coruña).

684/060827. Autor: CAMPO PIÑEIRO, BELÉN MARÍA
DO (GPP). 

Pregunta sobre el número de mujeres trabajadoras benefi-
ciarias de la paga anticipada de cien euros mensuales por
cada hijo menor de tres años a su cargo, desglosado por
Comunidades Autónomas y anualidades.

684/060828. Autor: CAMPO PIÑEIRO, BELÉN MARÍA
DO (GPP). 

Pregunta sobre el número de mujeres trabajadoras de la
provincia de A Coruña beneficiarias de la paga anticipada
de cien euros mensuales por cada hijo menor de tres años
a su cargo, desglosado por meses y anualidades.

684/060829. Autor: CAMPO PIÑEIRO, BELÉN MARÍA
DO (GPP). 

Pregunta sobre el número de generadores eólicos instalados
en la Comunidad Autónoma de Galicia que han sido
renovados desde el año 2004, con indicación de los que
deberán ser renovados.

684/060830. Autor: CAMPO PIÑEIRO, BELÉN MARÍA
DO (GPP). 

Pregunta sobre el tráfico de pasajeros registrado desde el
año 2004 en el aeropuerto de Alvedro, en A Coruña.

684/060831. Autor: CAMPO PIÑEIRO, BELÉN MARÍA
DO (GPP). 

Pregunta sobre las actuaciones llevadas a cabo por el
Gobierno desde el año 2004 para promocionar la cultura
editorial en gallego.
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684/060832. Autor: CAMPO PIÑEIRO, BELÉN MARÍA
DO (GPP). 

Pregunta sobre las actuaciones llevadas a cabo por el
Gobierno desde el año 2004 para promocionar la cinema-
tografía en gallego.

684/060833. Autor: CAMPO PIÑEIRO, BELÉN MARÍA
DO (GPP). 

Pregunta sobre las actuaciones realizadas y previstas por
el Gobierno en materia de dinamización turística de la
«Costa da Morte», en la provincia de A Coruña.

684/060834. Autor: CAMPO PIÑEIRO, BELÉN MARÍA
DO (GPP). 

Pregunta sobre el tráfico de mercancías registrado desde el
año 2004 en el puerto de A Coruña.

684/060835. Autor: CAMPO PIÑEIRO, BELÉN MARÍA
DO (GPP). 

Pregunta sobre el número de denuncias presentadas desde
el año 2004 por mujeres españolas víctimas de violencia
doméstica, distribuido por Comunidades Autónomas.

684/060836. Autor: CAMPO PIÑEIRO, BELÉN MARÍA
DO (GPP). 

Pregunta sobre el número de denuncias presentadas desde
el año 2004 por hombres españoles víctimas de violencia
doméstica, distribuido por Comunidades Autónomas.

684/060837. Autor: CAMPO PIÑEIRO, BELÉN MARÍA
DO (GPP). 

Pregunta sobre el número de hombres que han muerto
víctimas de la violencia doméstica desde el año 2004, dis-
tribuido por Comunidades Autónomas.

684/060838. Autor: CAMPO PIÑEIRO, BELÉN MARÍA
DO (GPP). 

Pregunta sobre el número de mujeres que han muerto
víctimas de la violencia doméstica desde el año 2004, dis-
tribuido por Comunidades Autónomas.

684/060839. Autor: CAMPO PIÑEIRO, BELÉN MARÍA
DO (GPP). 

Pregunta sobre el número de denuncias presentadas desde
el año 2004 por hombres víctimas de violencia doméstica
en la provincia de A Coruña.

684/060840. Autor: CAMPO PIÑEIRO, BELÉN MARÍA
DO (GPP). 

3 preguntas sobre la relación de proyectos financiados
desde el año 2004 en la provincia de A Coruña por parte
del Fondo de Cohesión de la Unión Europea, por el Fondo
Social Europeo (FSE) y por el Fondo Europeo de Desarro-
llo Regional (FEDER).

684/060841. Autor: CAMPO PIÑEIRO, BELÉN MARÍA
DO (GPP). 

3 preguntas sobre el número de denuncias presentadas
desde el año 1996 por delitos sexuales contra niños y niñas
en España, en la Comunidad Autónoma de Galicia y en la
provincia de A Coruña.

684/060842. Autor: CAMPO PIÑEIRO, BELÉN MARÍA
DO (GPP). 

3 preguntas sobre el número de denuncias presentadas
desde el año 1996 por maltrato físico o emocional contra
niños y niñas en España, en la Comunidad Autónoma de
Galicia y en la provincia de A Coruña.

684/060843. Autor: CAMPO PIÑEIRO, BELÉN MARÍA
DO (GPP). 

94 preguntas sobre el número de mujeres que han denun-
ciado casos de violencia doméstica desde el año 2004 en
diversos municipios de la provincia de A Coruña.

684/060844 a 684/061705. Autores: AGRAMUNT FONT
DE MORA, PEDRO (GPP); BARCELÓ PÉREZ,
MIGUEL (GPP); BLASCO SOTO, MÍRIAM (GPP);
CHIQUILLO BARBER, JOSÉ MARÍA (GPP);
ELORRIAGA FERNÁNDEZ, GABRIEL (GPP);
ESPAÑA MOYA, MARÍA INMACULADA DE
(GPP); ESPAÑA MOYA, JULIO FRANCISCO DE
(GPP); FABRA FERNÁNDEZ, ANDREA (GPP);
JUAN SANZ, JOSÉ LUIS (GPP); MURRIA CLI-
MENT, CARLOS DANIEL (GPP); ORTIZ PÉREZ,
JUAN JOSÉ (GPP) y RODRÍGUEZ MARÍN, JUAN
ANTONIO (GPP). 

Preguntas sobre la situación, a 31 de agosto de 2007, de
determinados proyectos de inversión que figura en el
Anexo de inversiones reales de los Presupuestos Genera-
les del Estado para dicho año.

684/061706. Autor: SAMPOL I MAS, PERE (GPMX). 
Pregunta sobre el número de becas concedidas durante el
año 2007 para cursar estudios universitarios no impartidos
en la Comunidad Autónoma de las Illes Balears, con indi-
cación de las previsiones existentes para el año 2008.

684/061707. Autor: JORQUERA CASELAS, FRANCIS-
CO XESÚS (GPMX). 

Pregunta sobre las causas por las que la Confederación
Hidrográfica del Norte de España no utiliza la denomina-
ción correcta de los topónimos propios de la Comunidad
Autónoma de Galicia en su página web, con indicación de
las previsiones al respecto.

684/061708. Autor: JORQUERA CASELAS, FRANCIS-
CO XESÚS (GPMX). 

Pregunta sobre las causas por las que la entidad pública
empresarial RENFE-Operadora ha retrasado cinco minu-
tos la llegada del tren Talgo 151 que cubre el trayecto entre
Madrid y Ourense.

684/061709. Autores: MONTALVO GARRIDO, JOSÉ
(GPP) y GARCÍA ROMERO, MARÍA ÁNGELES
(GPP). 

Pregunta sobre la situación administrativa en la que se
encuentra el tramo de la autovía A-40 comprendido entre
Cuenca y Teruel.
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684/061710. Autor: MONTALVO GARRIDO, JOSÉ
(GPP) y GARCÍA ROMERO, MARÍA ÁNGELES
(GPP). 

Pregunta sobre la situación administrativa en la que se
encuentra el tramo de la autovía de la Alcarria comprendi-
do entre Tarancón (Cuenca) y Guadalajara.

684/061711. Autor: BLANCO MORENO, ÁNGEL (GPP). 
Pregunta sobre las causas por las que no se han iniciado
las obras de la red de caminos que comunican las zonas
regables de los ríos Genil y Cabra en la campiña sur de la
provincia de Córdoba, con indicación de la fecha prevista
al efecto.

684/061712. Autores: BARCELÓ PÉREZ, MIGUEL
(GPP); BLASCO SOTO, MÍRIAM (GPP); ESPAÑA
MOYA, MARÍA INMACULADA DE (GPP);
ESPAÑA MOYA, JULIO FRANCISCO DE (GPP) y
RODRÍGUEZ MARÍN, JUAN ANTONIO (GPP). 

Pregunta sobre la postura del Gobierno en relación con las
plataformas marítimas de prospección petrolífera en la
costa de Alicante.

684/061713. Autor: FERNÁNDEZ SÁNCHEZ, JOSÉ
BLAS (GPP). 

Pregunta sobre el número de inspectores y subinspectores
de Trabajo y Seguridad Social que se han jubilado, han
obtenido una incapacidad permanente o han sido alta
desde el año 2006.

684/061714. Autor: FERNÁNDEZ SÁNCHEZ, JOSÉ
BLAS (GPP). 

Pregunta sobre el número de contratos temporales suscritos
entre el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales y traba-
jadores por cuenta ajena.

684/061715. Autor: FERNÁNDEZ SÁNCHEZ, JOSÉ
BLAS (GPP). 

Pregunta sobre el número de contratos temporales suscritos
por la Tesorería General de la Seguridad Social (TGSS).

684/061716. Autor: FERNÁNDEZ SÁNCHEZ, JOSÉ
BLAS (GPP). 

Pregunta sobre la fecha en la que le será añadido el segun-
do casco al buque petrolero de la Armada española «Mar-
qués de la Ensenada», así como sobre el número de oca-
siones desde el año 2005 en las que ha suministrado com-
bustible a otros buques fuera de las aguas jurisdiccionales
de España.

684/061717. Autor: FERNÁNDEZ SÁNCHEZ, JOSÉ
BLAS (GPP). 

Pregunta sobre el número de los denominados «falsos
autónomos» que legalizarán su situación con la nueva
figura del «económicamente dependiente».

684/061718. Autor: FERNÁNDEZ SÁNCHEZ, JOSÉ
BLAS (GPP). 

Pregunta sobre el número de pensionistas perceptores de
prestaciones económicas por jubilación o invalidez que
simultaneaban la misma con un trabajo por cuenta propia
o ajena desde el año 2006.

684/061719. Autor: FERNÁNDEZ SÁNCHEZ, JOSÉ
BLAS (GPP). 

Pregunta sobre las causas por las que la Tesorería General de
la Seguridad Social (TGSS) obliga a los trabajadores
autónomos a retirar mensualmente los recibos de sus cuotas.

684/061720. Autores: ESPAÑA MOYA, JULIO FRANCIS-
CO DE (GPP); RODRÍGUEZ MARÍN, JUAN ANTO-
NIO (GPP); BARCELÓ PÉREZ, MIGUEL (GPP);
BLASCO SOTO, MÍRIAM (GPP) y ESPAÑA
MOYA, MARÍA INMACULADA DE (GPP). 

Pregunta sobre las iniciativas previstas y desarrolladas por
el Gobierno durante la presente Legislatura para mejorar
las condiciones de los miembros de la Guardia Civil y sus
familias.

684/061721. Autores: BARCELÓ PÉREZ, MIGUEL
(GPP); BLASCO SOTO, MÍRIAM (GPP); ESPAÑA
MOYA, MARÍA INMACULADA DE (GPP);
ESPAÑA MOYA, JULIO FRANCISCO DE (GPP) y
RODRÍGUEZ MARÍN, JUAN ANTONIO (GPP). 

Pregunta sobre la explicación que ofrece el Gobierno en
relación con la decisión de permitir trasvasar agua desde
el río Ebro a la Comunidad Autónoma de Cantabria como
ayuda al turismo y negar dicho trasvase a la Comunitat
Valenciana.

684/061722. Autores: RODRÍGUEZ MARÍN, JUAN
ANTONIO (GPP); BARCELÓ PÉREZ, MIGUEL
(GPP); BLASCO SOTO, MÍRIAM (GPP); ESPAÑA
MOYA, MARÍA INMACULADA DE (GPP) y
ESPAÑA MOYA, JULIO FRANCISCO DE (GPP). 

Pregunta sobre las previsiones legales del Gobierno en
relación con el incremento del número de delitos de agre-
sión sexual y de violencia doméstica en la Comunitat
Valenciana.

684/061723. Autores: ESPAÑA MOYA, JULIO FRANCIS-
CO DE (GPP); RODRÍGUEZ MARÍN, JUAN
ANTONIO (GPP), BARCELÓ PÉREZ, MIGUEL
(GPP); BLASCO SOTO, MÍRIAM (GPP) y
ESPAÑA MOYA, MARÍA INMACULADA DE
(GPP). 

Pregunta sobre las previsiones de Gobierno con respecto a
la creación de nuevas plazas de jueces, magistrados y fis-
cales durante el año 2008, con especial referencia a la pro-
vincia de Alicante.

684/061724. Autores: ESPAÑA MOYA, MARÍA
INMACULADA DE (GPP); ESPAÑA MOYA,
JULIO FRANCISCO DE (GPP); RODRÍGUEZ
MARÍN, JUAN ANTONIO (GPP); BARCELÓ
PÉREZ, MIGUEL (GPP) y BLASCO SOTO,
MÍRIAM (GPP). 

Pregunta sobre las previsiones del Gobierno en la progra-
mación de la planta judicial correspondiente al año 2008
con respecto a la creación de nuevos juzgados en la pro-
vincia de Alicante.
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684/061725. Autores: BLASCO SOTO, MÍRIAM (GPP);
ESPAÑA MOYA, MARÍA INMACULADA DE
(GPP); ESPAÑA MOYA, JULIO FRANCISCO DE
(GPP); RODRÍGUEZ MARÍN, JUAN ANTONIO
(GPP) y BARCELÓ PÉREZ, MIGUEL (GPP). 

Pregunta sobre las medidas de actuación previstas por el
Gobierno para frenar el incremento de los delitos produ-
cidos por las bandas organizadas que actúan en la costa
valenciana.

684/061726. Autores: BARCELÓ PÉREZ, MIGUEL
(GPP); BLASCO SOTO, MÍRIAM (GPP); ESPAÑA
MOYA, MARÍA INMACULADA DE (GPP);
ESPAÑA MOYA, JULIO FRANCISCO DE (GPP) y
RODRÍGUEZ MARÍN, JUAN ANTONIO (GPP). 

Pregunta sobre las medidas de actuación previstas por el
Gobierno para frenar el incremento de los delitos y la falta
de seguridad en la provincia de Alicante.

684/061727. Autores: ESPAÑA MOYA, MARÍA
INMACULADA DE (GPP); ESPAÑA MOYA,
JULIO FRANCISCO DE (GPP); RODRÍGUEZ
MARÍN, JUAN ANTONIO (GPP); BARCELÓ
PÉREZ, MIGUEL (GPP) y BLASCO SOTO,
MÍRIAM (GPP).

Pregunta sobre los mecanismos de control y vigilancia que
el Gobierno ha desarrollado y pretende implantar en rela-
ción con la situación de la frontera de los puertos de la
costa alicantina.

684/061728. Autores: BLASCO SOTO, MÍRIAM (GPP);
ESPAÑA MOYA, MARÍA INMACULADA DE
(GPP); ESPAÑA MOYA, JULIO FRANCISCO DE
(GPP); RODRÍGUEZ MARÍN, JUAN ANTONIO
(GPP) y BARCELÓ PÉREZ, MIGUEL (GPP). 

Pregunta sobre las medidas previstas por el Gobierno para
aumentar las dotaciones económicas de las administracio-
nes locales en la provincia de Alicante.

684/061729. Autores: RODRÍGUEZ MARÍN, JUAN
ANTONIO (GPP); BARCELÓ PÉREZ, MIGUEL
(GPP); BLASCO SOTO, MÍRIAM (GPP); ESPAÑA
MOYA, MARÍA INMACULADA DE (GPP) y
ESPAÑA MOYA, JULIO FRANCISCO DE (GPP). 

Pregunta sobre las previsiones existentes con respecto al
incremento de las plantillas de las Fuerzas de Seguridad
del Estado en la provincia de Alicante.

684/061730. Autores: BARCELÓ PÉREZ, MIGUEL
(GPP); BLASCO SOTO, MÍRIAM (GPP); ESPAÑA
MOYA, MARÍA INMACULADA DE (GPP);
ESPAÑA MOYA, JULIO FRANCISCO DE (GPP) y
RODRÍGUEZ MARÍN, JUAN ANTONIO (GPP). 

Pregunta sobre las medidas que adoptará el Gobierno para
agilizar los trámites burocráticos de los inmigrantes en la
provincia de Alicante.

684/061731. Autores: BLASCO SOTO, MÍRIAM (GPP);
ESPAÑA MOYA, MARÍA INMACULADA DE
(GPP); ESPAÑA MOYA, JULIO FRANCISCO DE

(GPP); RODRÍGUEZ MARÍN, JUAN ANTONIO
(GPP) y BARCELÓ PÉREZ, MIGUEL (GPP). 

Pregunta sobre las previsiones existentes con respecto a
incremento de la dotación de plantillas en los centros peni-
tenciarios de la provincia de Alicante.

684/061732. Autores: ESPAÑA MOYA, MARÍA
INMACULADA DE (GPP); ESPAÑA MOYA,
JULIO FRANCISCO DE (GPP); RODRÍGUEZ
MARÍN, JUAN ANTONIO (GPP); BARCELÓ
PÉREZ, MIGUEL (GPP) y BLASCO SOTO,
MÍRIAM (GPP). 

Pregunta sobre los estudios que tiene el Gobierno en rela-
ción con el vertido de salmuera y su afectación al medio
marino.

684/061733. Autores: ESPAÑA MOYA, JULIO FRANCIS-
CO DE (GPP); RODRÍGUEZ MARÍN, JUAN
ANTONIO (GPP); BARCELÓ PÉREZ, MIGUEL
(GPP); BLASCO SOTO, MÍRIAM (GPP) y ESPAÑA
MOYA, MARÍA INMACULADA DE (GPP).

Pregunta sobre las repercusiones en el litoral de la provin-
cia de Alicante del vertido de salmuera procedente de las
plantas desaladoras previstas por el Gobierno.

684/061734. Autores: BLASCO SOTO, MÍRIAM (GPP);
ESPAÑA MOYA, MARÍA INMACULADA DE
(GPP); ESPAÑA MOYA, JULIO FRANCISCO DE
(GPP); RODRÍGUEZ MARÍN, JUAN ANTONIO
(GPP) y BARCELÓ PÉREZ, MIGUEL (GPP).

Pregunta sobre la situación del proyecto de autopista
alternativa de Madrid por Ocaña (Toledo) desde Alicante.

684/061735. Autores: RODRÍGUEZ MARÍN, JUAN
ANTONIO (GPP); BARCELÓ PÉREZ, MIGUEL
(GPP); BLASCO SOTO, MÍRIAM (GPP); ESPAÑA
MOYA, MARÍA INMACULADA DE (GPP) y
ESPAÑA MOYA, JULIO FRANCISCO DE (GPP).

Pregunta sobre la situación actual y las previsiones de
desarrollo de las obras del trasvase entre los ríos Júcar y
Vinalopó.

684/061736. Autores: ESPAÑA MOYA, MARÍA
INMACULADA DE (GPP); ESPAÑA MOYA,
JULIO FRANCISCO DE (GPP); RODRÍGUEZ
MARÍN, JUAN ANTONIO (GPP); BARCELÓ
PÉREZ, MIGUEL (GPP) y BLASCO SOTO,
MÍRIAM (GPP). 

Pregunta sobre el estado de ejecución de la línea ferroviaria
de alta velocidad entre Madrid y Alicante, con indicación
de la fecha prevista para su finalización.

684/061737. Autores: BLASCO SOTO, MÍRIAM (GPP);
ESPAÑA MOYA, MARÍA INMACULADA DE
(GPP); ESPAÑA MOYA, JULIO FRANCISCO DE
(GPP); RODRÍGUEZ MARÍN, JUAN ANTONIO
(GPP) y BARCELÓ PÉREZ, MIGUEL (GPP). 

Pregunta sobre la respuesta a la derogación del trasvase
del río Ebro que el Gobierno ha ejecutado para suplir los
déficits de abastecimiento de la provincia de Alicante.
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684/061738. Autores: BARCELÓ PÉREZ, MIGUEL
(GPP); BLASCO SOTO, MÍRIAM (GPP); ESPAÑA
MOYA, MARÍA INMACULADA DE (GPP);
ESPAÑA MOYA, JULIO FRANCISCO DE (GPP) y
RODRÍGUEZ MARÍN, JUAN ANTONIO (GPP). 

Pregunta sobre el estado actual de las obras realizadas del
trasvase entre los ríos Júcar y Vinalopó, con indicación de
su utilidad futura.

684/061739. Autores: ESPAÑA MOYA, JULIO FRANCIS-
CO DE (GPP); RODRÍGUEZ MARÍN, JUAN
ANTONIO (GPP); BARCELÓ PÉREZ, MIGUEL
(GPP); BLASCO SOTO, MÍRIAM (GPP) y
ESPAÑA MOYA, MARÍA INMACULADA DE
(GPP). 

Pregunta sobre el proyecto y estado de ejecución del
corredor Mediterráneo en la provincia de Alicante.

684/061740. Autores: RODRÍGUEZ MARÍN, JUAN
ANTONIO (GPP); BARCELÓ PÉREZ, MIGUEL
(GPP); BLASCO SOTO, MÍRIAM (GPP); ESPAÑA
MOYA, MARÍA INMACULADA DE (GPP) y
ESPAÑA MOYA, JULIO FRANCISCO DE (GPP). 

Pregunta sobre el grado de cumplimiento del protocolo de
carreteras firmado entre la Generalitat Valenciana y el
Ministerio de Fomento correspondiente a la provincia de
Alicante.

684/061741. Autores: BARCELÓ PÉREZ, MIGUEL
(GPP); BLASCO SOTO, MÍRIAM (GPP); ESPAÑA
MOYA, MARÍA INMACULADA DE (GPP);
ESPAÑA MOYA, JULIO FRANCISCO DE (GPP) y
RODRÍGUEZ MARÍN, JUAN ANTONIO (GPP). 

Pregunta sobre la fecha prevista por el Gobierno para el
desdoblamiento del tramo de la carretera nacional N-332
comprendido entre Valencia y Alicante.

684/061742. Autores: BLASCO SOTO, MÍRIAM (GPP);
ESPAÑA MOYA, MARÍA INMACULADA DE
(GPP); ESPAÑA MOYA, JULIO FRANCISCO DE
(GPP); RODRÍGUEZ MARÍN, JUAN ANTONIO
(GPP) y BARCELÓ PÉREZ, MIGUEL (GPP). 

Pregunta sobre el estado del desdoblamiento y de las obras
de la carretera nacional N-334 a su paso por la Font de la
Figuera (Valencia).

684/061743. Autores: ESPAÑA MOYA, MARÍA
INMACULADA DE (GPP); ESPAÑA MOYA,
JULIO FRANCISCO DE (GPP); RODRÍGUEZ
MARÍN, JUAN ANTONIO (GPP); BARCELÓ
PÉREZ, MIGUEL (GPP) y BLASCO SOTO,
MÍRIAM (GPP) 

Pregunta sobre las informaciones y medidas establecidas
por el Gobierno en relación con los «puntos negros» de
elevado índice de mortalidad en la provincia de Alicante.

684/061744. Autores: ESPAÑA MOYA, JULIO FRANCIS-
CO DE (GPP); RODRÍGUEZ MARÍN, JUAN
ANTONIO (GPP); BARCELÓ PÉREZ, MIGUEL

(GPP); BLASCO SOTO, MÍRIAM (GPP) y
ESPAÑA MOYA, MARÍA INMACULADA DE
(GPP). 

Pregunta sobre la fecha prevista por el Gobierno para el
soterramiento de la estación central ferroviaria de Alicante.

684/061745. Autores: RODRÍGUEZ MARÍN, JUAN
ANTONIO (GPP); BARCELÓ PÉREZ, MIGUEL
(GPP); BLASCO SOTO, MÍRIAM (GPP); ESPAÑA
MOYA, MARÍA INMACULADA DE (GPP) y
ESPAÑA MOYA, JULIO FRANCISCO DE (GPP). 

Pregunta sobre la fecha prevista por el Gobierno para el
desdoblamiento de las vías férreas entre La Encina y
Alicante.

684/061746. Autor: URRUTIA ELORZA, JOSÉ RAMÓN
(GPMX). 

Pregunta sobre las medidas que piensa adoptar el Gobierno
para solucionar el déficit del sector exterior.

684/061747. Autor: URRUTIA ELORZA, JOSÉ RAMÓN
(GPMX). 

Pregunta sobre la opinión del Gobierno en relación con la
proximidad de una desaceleración intensa de la economía,
en virtud de los indicadores económicos recientemente
aparecidos.

684/061748. Autor: URRUTIA ELORZA, JOSÉ RAMÓN
(GPMX).

Pregunta sobre la opinión del Gobierno en relación con el
temor de los ganaderos al desmantelamiento de la cabaña
y al cierre y terminación de las explotaciones agrarias en
general, motivados por la subida del precio de los piensos
y la imposibilidad de repercutir este incremento en los
productos finales.

684/061749. Autor: GUILLÉN IZQUIERDO, VICENTE
(GPS). 

Pregunta sobre la inversión prevista por el Ministerio de
Fomento en relación con la supresión de los pasos a nivel
y su sustitución por puentes en la ciudad de Teruel.

684/061750. Autor: GUILLÉN IZQUIERDO, VICENTE
(GPS). 

Pregunta sobre el balance que realiza el Gobierno del
cumplimiento de las actuaciones previstas en el Plan Espe-
cífico para Teruel en cuanto a infraestructuras dependientes
del Ministerio de Fomento.

684/061751. Autor: GUILLÉN IZQUIERDO, VICENTE
(GPS). 

Pregunta sobre los fondos que destinará el Gobierno para
compensar los daños causados por el incendio sucedido en
el mes de agosto de 2007 en los términos municipales de
Obón, Torre de las Arcas y Montalbán (Teruel).

684/061752. Autor: GUILLÉN IZQUIERDO, VICENTE
(GPS). 

Pregunta sobre las obras proyectadas para suprimir los
pasos a nivel en la provincia de Teruel.
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684/061753. Autor: GUILLÉN IZQUIERDO, VICENTE
(GPS). 

Pregunta sobre los pasos a nivel de la línea ferroviaria
entre Zaragoza y Teruel cuya supresión está prevista.

684/061754. Autor: CASAS I BEDÓS, JORDI (GPCIU). 
Pregunta sobre los motivos que han impedido al Gobierno
aprobar las normas necesarias para la aplicación de la Dis-
posición adicional única de la Ley 37/2006, de 7 de
diciembre, relativa a la inclusión en el Régimen General
de la Seguridad Social y a la extensión de la protección
por desempleo a determinados cargos públicos y sindica-
les, con indicación de la fecha prevista a este fin.

684/061755. Autor: ANASAGASTI OLABEAGA, IÑAKI
MIRENA (GPSNV). 

Pregunta sobre los planes del Ministro de Cultura con res-
pecto al reconocimiento y difusión de la pluralidad cultu-
ral y lingüística de España.

684/061756. Autor: JORQUERA CASELAS, FRANCIS-
CO XESÚS (GPMX). 

Pregunta sobre el tránsito de barcos con residuos nuclea-
res frente a las costas de la Comunidad Autónoma de Gali-
cia y los controles llevados a cabo.

684/061757. Autor: JORQUERA CASELAS, FRANCIS-
CO XESÚS (GPMX). 

Pregunta sobre la valoración que realiza el Gobierno acer-
ca de la utilización de los prefijos telefónicos de tarifica-
ción adicional 901 y 902, con indicación de las previsio-
nes de futuro.

Palacio del Senado, 25 de septiembre de 2007.—P. D.,
Manuel Cavero Gómez, Letrado Mayor del Senado.

— 50 —

BOCG, SENADO, SERIE I 28 DE SEPTIEMBRE DE 2007 NÚM. 784

PREGUNTAS ESCRITAS Y CONTESTACIONES
DEL GOBIERNO

PRESIDENCIA DEL SENADO

En cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 169 del
Reglamento del Senado, se ordena la publicación en el
BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES de las pregun-
tas de los señores Senadores, seguidas de las contestaciones
remitidas por el Gobierno, que figuran a continuación.

Palacio del Senado, 25 de septiembre de 2007.—P. D.,
Manuel Cavero Gómez, Letrado Mayor del Senado.

684/035061

El anuncio de la presentación de la referida pregunta
fue publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES

GENERALES, Senado, Serie I, número 451 de 7 de abril
de 2006.

Al Presidente del Senado

Belén do Campo Piñeiro, Senadora por A Coruña, del
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo previsto en
los artículos 160 y 169 del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de presentar la siguiente pregunta al Gobierno,
para la que desea obtener respuesta por escrito.

Desde la puesta en marcha del Plan Concilia hasta la
actualidad ¿Cuántas empleadas públicas dependientes del
Ministerio de Exteriores se han acogido voluntariamente
al sistema de horarios que viene recogido en el Plan Inte-

gral para la conciliación de la vida personal y laboral en la
Administración General del Estado?

Palacio del Senado, 24 de marzo de 2006.—Belén
María do Campo Piñeiro.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/035061.

AUTORA: Campo Piñeiro, Belén María do (GP).

Respuesta:

El Ministerio de Asuntos Exteriores y de Cooperación
señala que desde la puesta en marcha del Plan Concilia,
hasta la fecha de la pregunta, no ha habido empleadas ni
empleados públicos que hayan solicitado dicho acogimiento
en el Ministerio.

Madrid, 7 de septiembre de 2007.

684/041653

El anuncio de la presentación de la referida pregunta fue
publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES,
Senado, Serie I, número 540 de 12 de septiembre de 2006.



A la Presidencia del Senado

Ignacio Cosidó Gutiérrez, Senador por Palencia, del
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo previsto en
los artículos 160 y 169 del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de presentar la siguiente pregunta al Gobierno,
para la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de víctimas mortales conocidas como conse-
cuencia del naufragio de embarcaciones con inmigrantes
ilegales que se dirigían a costas españolas en el primer
semestre de 2005 y 2006?

Palacio del Senado, 19 de julio de 2006.—Ignacio
Cosidó Gutiérrez.

684/048723

El anuncio de la presentación de la referida pregunta
fue publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES

GENERALES, Senado, Serie I, número 639 de 2 de febrero
de 2007.

A la Presidencia del Senado

Ignacio Cosidó Gutiérrez, Senador por Palencia, del
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo previsto en
los artículos 160 y 169 del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de presentar la siguiente pregunta al Gobierno,
para la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de víctimas mortales conocidas como conse-
cuencia del naufragio de embarcaciones con inmigrantes
ilegales que se dirigían a costas españolas en los años
2003, 2004, 2005 y 2006?

Palacio del Senado, 16 de enero de 2007.—Ignacio
Cosidó Gutiérrez. 

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/041653 y 684/048723.

AUTOR: Cosidó Gutiérrez, Ignacio (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su Señoría,
se señala que la información disponible relativa al número
de víctimas mortales contabilizadas entre los inmigrantes
que pretendían alcanzar las costas españolas a bordo de
embarcaciones entre los años 2003 y 2006 es la siguiente:

Año 2003  . . . . . . . . . . . . . .101
Año 2004  . . . . . . . . . . . . . . . .81

Año 2005  . . . . . . . . . . . . . . . .24
Año 2006  . . . . . . . . . . . . . . . .28

Madrid, 7 de septiembre de 2007.

684/044593

El anuncio de la presentación de la referida pregunta
fue publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES

GENERALES, Senado, Serie I, número 540 de 12 de sep-
tiembre de 2006.

Iñaki Anasagasti Olabeaga, Senador por Bizkaia y
miembro del Grupo Parlamentario de Senadores Nacio-
nalistas Vascos, al amparo de lo establecido en el vigente
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta
para su contestación escrita por el Gobierno.

El pasado martes 25 de julio el presidente del gobierno
español, José Luís Rodríguez Zapatero reafirmó el apoyo
de su gobierno a la expansión del Instituto Cervantes ante
los directores de los 58 centros en los que la institución
difunde la lengua española que al parecer es exclusivamente
el castellano a juzgar por los discursos de Felipe de Borbón
en las distintas inauguraciones que va realizando.

El presidente Zapatero tuvo el detalle de decir que
«como hablante del castellano y como presidente de un
gobierno que guarda en sí la riqueza de otras lenguas» que
no nombró, ni explicó que hacía el Cervantes para difun-
dirlas cosa que si hizo el Director César Antonio Molina
al decir que «las lenguas cooficiales de este país son tan
españolas como el español y por tanto el Instituto Cervantes
se encarga también de difundirlas en el extranjero».

Este senador conoce el acuerdo firmado por el Institu-
to con Euzkaltzaindia pero desea saber si el Instituto hace
algo más por dar a conocer la existencia de esas lenguas
cooficiales porque la argumentación reiterada de los res-
ponsables de los Institutos Cervantes en esos países es que
no hay demanda para que se pueda hacer algo.

Palacio del Senado, 27 de julio de 2006.—Iñaki Mirena
Anasagasti Olabeaga.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/044593.

AUTOR: Anasagasti Olabeaga, Iñaki Mirena (GSNV).

Respuesta:

Aunque la actividad principal del Instituto Cervantes
ha sido hasta ahora la difusión de la lengua española y de
su cultura, siempre ha impartido clases de las otras len-
guas reconocidas constitucionalmente. Ahora bien, desde
el año 2004, el Instituto inició una serie de acciones que
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muestran la importancia que entiende poseen todas las
lenguas de España.

Para ello se ha puesto en marcha una enseñanza esta-
ble de catalán, gallego y euskera, que se lleva a cabo en
colaboración con el Institut Ramon Llull, el Instituto
Ramon Piñeiro y la Real Academia Vasca.

Ahora bien, aunque en todos los centros del Instituto
Cervantes se anuncia en prensa y en los tablones de anun-
cios las clases de las distintas lenguas peninsulares, no
siempre se pueden impartir, y ello es debido a la escasa
demanda.

Ante este hecho, se dieron instrucciones para que la
publicidad cumpliera en cada centro unas características
que permitiera destacar suficientemente todos los cursos
de cualquier materia, tanto lingüística como cultural. En
aquellos casos en los que se ha apreciado que ciertos
cursos pudieran pasar desapercibidos, se han hecho las
correcciones oportunas. No hay que olvidar que las moti-
vaciones para estudiar idiomas extranjeros son variadas
pero pueden resumirse en tres, ampliación cultural, viajes
y utilidad profesional, y no siempre se cumple alguna de
ellas para el público potencial. Sin embargo, aunque el
número de alumnos interesados pueda ser bajo, es necesario
impartir las clases con objeto de crear el hábito y el
conocimiento en la ciudad donde radique el centro.

El Instituto Cervantes ha sido promotor de la creación,
junto a la Universidad de Alcalá de Henares, del Espacio
de las Lenguas Ibéricas y Prehispánicas, institución
destinada a la enseñanza de las distintas lenguas ibéricas,
además de servir de centro de investigación y estudio. El
edificio que la Universidad de Alcalá ha cedido se halla en
la calle de Lope de Vega, 41, en pleno barrio madrileño de
las letras, el mismo edificio en el que fue enterrado Miguel
de Cervantes. Allí se están impartiendo ya clases de gallego
y de catalán, y dentro de pocos días un curso de portugués
en colaboración con el Instituto Camoens. 

Además, dentro del Espacio de las Lenguas Ibéricas y
Prehispánicas y utilizando salas del edificio del que ahora
disfruta el Instituto Cervantes en el número 49 de la calle
de Alcalá, se van a organizar seminarios y conferencias
sobre las lenguas de España.

Por otra parte, el Instituto Cervantes organiza numero-
sas actividades culturales en todos sus centros, con la
intención de dar a conocer nuestras producciones artísti-
cas, literarias y musicales. Dentro de esa amplia progra-
mación la presencia de actividades catalanas, gallegas y
vascas es importante.

En los últimos dos años el Instituto Cervantes ha orga-
nizado 260 actividades para difundir la cultura catalana,
200 para la gallega y 150 para la vasca.

Además, en todas las inauguraciones de nuevos centros
del Instituto han participado representantes de institucio-
nes culturales y lingüísticas de las Comunidades Autóno-
mas con lenguas cooficiales. Y como nuestras bibliotecas
llevan el nombre de los más prestigiosos creadores de
España e Hispanoamérica, la de Parlermo ha sido bautiza-
da con el del poeta Salvador Espríu, la de Damasco lo será
en breve con el de Alvaro Cunqueiro y la de Lyon con el
de Gabriel Aresti. Se trata de mucho más que un símbolo,
puesto que estas bibliotecas están encargadas no sólo del

estudio de la obra de los autores cuyo nombre llevan, sino
de convertirse en centros de difusión, respectivamente, de
la lengua y cultura en catalán, gallego y euskera.

Esto es el resultado de la voluntad del Instituto Cervantes
de fomentar una cooperación activa con las Comunidades
Autónomas, lo que ha llevado a suscribir 42 convenios con
instituciones y organismos autonómicos que están per-
mitiendo llevar a cabo actuaciones encaminadas a la difu-
sión y promoción del patrimonio cultural y lingüístico que
posee nuestro territorio.

ENSEÑANZA DE LENGUA VASCA EN LOS CEN-
TROS. DATOS:

Durante el curso académico 2005-2006, se han impar-
tido clases de euskera en los centros de Bruselas (Bélgica)
y Munich (Alemania). Hay que destacar el grupo bastante
numeroso de alumnos de euskera en Munich, 23, y algo
menor en Bruselas. En alguna ciudad —y es el caso
Moscú para el euskera, por ejemplo— el Instituto carece
de alumnos para estas lenguas porque la demanda está
cubierta por las propias universidades.

Madrid, 7 de septiembre de 2007.

684/049335

El anuncio de la presentación de la referida pregunta
fue publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES

GENERALES, Senado, Serie I, número 644 de 9 de febrero
de 2007.

A la Mesa del Senado

Pere Macias i Arau, Senador del Grup Català al Senat
de Convergència i Unió, al amparo de lo dispuesto en los
artículos 160 y 169 del Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de presentar la siguiente pregunta al Gobierno, para
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el estado de ejecución y el de la tramitación
de la inversión, a 31 de diciembre de 2006, de la partida
consignada en los Presupuestos Generales del Estado
correspondiente a Cercanías de Barcelona?

Palacio del Senado, 25 de enero de 2007.—Pere Macias
i Arau.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/049335.

AUTOR: Macias i Arau, Pere (GC-CiU).
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Respuesta:

Las inversiones realizadas exclusivamente por la
Dirección General de Ferrocarriles durante el año 2006 en
Cercanías de Barcelona, fueron de 11.746.673,64 euros.

Estas inversiones son las realizadas bajo el epígrafe
«Cercanías de Barcelona» al que se refiere Su Señoría.

Además, se han realizado otras actuaciones en la red
de Cercanías de Barcelona por parte de RENFE y ADIF
con cargo a sus respectivos presupuestos.

Madrid, 11 de septiembre de 2007.

684/049396

El anuncio de la presentación de la referida pregunta
fue publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES

GENERALES, Senado, Serie I, número 644 de 9 de febrero
de 2007.

A la Mesa del Senado

Pere Macias i Arau, Senador del Grup Català al Senat
de Convergència i Unió, al amparo de lo dispuesto en los
artículos 160 y 169 del Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de presentar la siguiente pregunta al Gobierno, para
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Conoce el Ministerio un estudio sobre mercado
ferroviario europeo que alerta del monopolio en el mer-
cado ferroviario español y francés? ¿Cuál es su opinión
al respecto?

Palacio del Senado, 26 de enero de 2007.—Pere Macias
i Arau.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/049396.

AUTOR: Macias i Arau, Pere (GC-CiU).

Respuesta:

La Dirección General de Ferrocarriles no tiene
conocimiento oficialmente de que exista ningún estudio
sobre el monopolio en el mercado ferroviario español y
francés.

Madrid, 11 de septiembre de 2007.

684/050038

El anuncio de la presentación de la referida pregunta
fue publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES

GENERALES, Senado, Serie I, número 651 de 16 de febrero
de 2007.

A la Mesa del Senado

Lluís Badia i Chancho, Senador del Grupo Catalán
en el Senado de Convergència i Unió, al amparo de lo
dispuesto en los artículos 160 y 169 del Reglamento de la
Cámara, tiene el honor de presentar la siguiente pregunta
al Gobierno, para la que desea obtener respuesta escrita.

Pasos a nivel en la Comunidad Autónoma de Catalunya
cuya supresión está prevista para el presente año en curso.

Palacio del Senado, 6 de febrero de 2007.—Lluís
Badia i Chancho.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/050038.

AUTOR: Badia i Chancho, Lluís (GC-CiU).

Respuesta:

Dentro de su política de seguridad, es objetivo del
Ministerio de Fomento la supresión del mayor número de
pasos a nivel posible. Con este objetivo se ha elaborado,
en el marco del Plan Estratégico de Infraestructuras y
Transporte (PEIT), el Plan de Seguridad en pasos a nivel,
el cual está específicamente destinado a la supresión y
mejora de la seguridad de los pasos a nivel existentes en la
red ferroviaria de interés general.

Como desarrollo de los objetivos marcados en el Plan,
a fecha de 30 de junio de 2007 se encuentran en marcha
actuaciones encaminadas a la supresión de 116 pasos a
nivel, en Cataluña.

Madrid, 11 de septiembre de 2007.

684/050790

El anuncio de la presentación de la referida pregunta
fue publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES

GENERALES, Senado, Serie I, número 657 de 23 de febrero
de 2007.

A la Presidencia del Senado

Esther Vallejo de Miguel, M.ª del Mar Angulo Martí-
nez y Javier Marqués López, Senadores por Soria, del
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo previsto en
los artículos 160 y 169 del Reglamento de la Cámara, tie-
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nen el honor de presentar la siguiente pregunta al Gobierno,
para la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos puestos de trabajo fijos se crearán con la
delegación del Instituto Cervantes en la capital de Soria?

Palacio del Senado, 8 de febrero de 2007.—Esther
Vallejo de Miguel, María del Mar Angulo Martínez y
Javier Marqués López.

684/058664

El anuncio de la presentación de la referida pregunta fue
publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES,
Senado, Serie I, número 713 de 25 de mayo de 2007.

A la Presidencia del Senado

Esther Vallejo de Miguel, M.ª del Mar Angulo Martínez
y Javier Marqués López, Senadores por Soria, del Grupo
Parlamentario Popular, al amparo de lo previsto en los
artículos 160 y 169 del Reglamento de la Cámara, tienen
el honor de presentar la siguiente pregunta al Gobierno,
para la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos puestos de trabajo directos tiene previsto
crear el Instituto Cervantes en la provincia de Soria?

Palacio del Senado, 11 de mayo de 2007.—Esther
Vallejo de Miguel, María del Mar Angulo Martínez y
Javier Marqués López.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/050790 y 684/058664.

AUTORES: Vallejo de Miguel, Esther; Angulo Martínez,
María del Mar y Marqués López, Javier
(GP).

Respuesta:

Todas las actuaciones del Instituto Cervantes en materia
de docencia del español como lengua extranjera, así como
de formación de los profesores especializados en esta
materia, serán realizadas en colaboración con los profesores
del campus universitario de Soria, junto con otras institucio-
nes, como la Cámara de Comercio, y con el respaldo de la
Fundación Duques de Soria, a cuyo patronato pertenece el
Instituto. Estas instituciones son las directamente responsa-
bles de la creación de los puestos de trabajo que consideren
necesarios para la consecución de los objetivos perseguidos.

Madrid, 7 de septiembre de 2007.

684/055226

El anuncio de la presentación de la referida pregunta
fue publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES

GENERALES, Senado, Serie I, número 665 de 2 de marzo
de 2007.

Al Presidente del Senado 

Manuel Blasco Marqués, Senador por Teruel, del
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto
en los artículos 160 y 169 del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta al Gobierno,
para la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución del programa 453 B de
la Sección 17 capítulo VI código de identificación
1992/17/38/0006 a 1 de enero de 2007?

Palacio del Senado, 16 de febrero de 2007.—Manuel
Blasco Marques.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/055226.

AUTOR: Blasco Marques, Manuel (GP).

Respuesta:

El proyecto al que se refiere Su Señoría no disponía de
dotación inicial en 2006.

Madrid, 11 de septiembre de 2007.

684/058611

El anuncio de la presentación de la referida pregunta
fue publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES

GENERALES, Senado, Serie I, número 713 de 25 de mayo
de 2007.

A la Mesa del Senado

Ramón Companys i Sanfeliú, Senador del Grup Català
al Senat de Convergència i Unió, al amparo de lo dispues-
to en los artículos 160 y 169 del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta al Gobierno,
para la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Qué tipo de controles realizaban los máximos respon-
sables del Ministerio, jefe provincial del Ministerio de
Fomento en Lleida, y el jefe el responsable de carreteras
del Fomento en Catalunya para asegurar que las obras se
realizaban aplicando los criterios de seguridad constructiva
propios de países modernos?

Palacio del Senado, 9 de mayo de 2007.—Ramón
Companys i Sanfeliú.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/058611.

AUTOR: Companys i Sanfeliú, Ramón (GC-CiU).

Respuesta:

Todas las obras del Ministerio de Fomento cuentan con
un Coordinador de Seguridad y Salud, en aplicación de lo
dispuesto en el Real Decreto 1627/97, de 24 de octubre,
por el que se establecen disposiciones mínimas de seguridad
y salud en las obras de construcción (modificado por el
Real Decreto 604/2006, de 19 de mayo, por el que se
modifica el Real Decreto 39/1997, de 17 de enero, por el
que se aprueba el Reglamento de los Servicios de Preven-
ción, y el ya citado Real Decreto 1627/1997).

Una de sus misiones es informar los planes de seguri-
dad y salud en el trabajo presentados por el contratista de
las obras, que no podrán comenzarse sin que hayan sido
aprobados, para lo que se requiere que el informe emitido
sea favorable.

Otras funciones que le están asignadas son:

• Coordinar las actividades de la obra para garantizar
que los contratistas y, en su caso, los subcontratistas
y los trabajadores autónomos apliquen de manera
coherente y responsable los principios de la acción
preventiva que se recogen en el artículo 15 de la
Ley de Prevención de Riesgos Laborales durante la
ejecución de la obra y, en particular, en las tareas o
actividades a que se refiere el artículo 10 del citado
Real Decreto.

• Coordinar las acciones y funciones de control de la
aplicación correcta de los métodos de trabajo.

• Adoptar las medidas necesarias para que sólo las
personas autorizadas puedan acceder a la obra.

Por otro lado, las obras cuentan normalmente con asis-
tencias técnicas para el control y vigilancia de las obras. El
alcance de esta prestación ha de ajustarse a lo indicado en
los apartados IV (Recomendaciones para la redacción de
planes de supervisión y de aseguramiento de calidad de la
Asistencia Técnica para colaborar en la dirección de obra)
y V (Recomendaciones para redactar los esquemas directo-
res de la calidad en las obras dependientes de la Dirección

General de Carreteras) del Libro de la Calidad 2.ª edición
de la Dirección General de Carreteras 1996.

Madrid, 11 de septiembre de 2007.

684/058612

El anuncio de la presentación de la referida pregunta fue
publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES,
Senado, Serie I, número 713 de 25 de mayo de 2007.

A la Mesa del Senado

Ramón Companys i Sanfeliú, Senador del Grup Català
al Senat de Convergència i Unió, al amparo de lo dispuesto
en los artículos 160 y 169 del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta al Gobierno,
para la que desea obtener respuesta escrita.

¿Dispone el Ministerio de informes, en los que se
advierte de la peligrosidad que suponía los desmontes que
se efectuaban en los cimientos del túnel que se desplomo,
en la zona Boca norte del túnel de Vielha (Lleida)?

Palacio del Senado, 9 de mayo de 2007.—Ramón
Companys i Sanfeliú.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/058612.

AUTOR: Companys i Sanfeliú, Ramón (GC-CiU).

Respuesta:

La documentación de acuerdo con la que se ejecutan
las obras de construcción del nuevo túnel de Vielha y, en
concreto, sus excavaciones, es el proyecto de construcción
«Desdoblamiento del túnel de Vielha. Carretera N-230 de
Tortosa a Francia por el Valle de Arán. pp.kk. 151,700 al
156,500», aprobado con fecha 27 de febrero de 2000, así
como la modificación de las obras, aprobada con fecha 6
de septiembre de 2006, y las obras complementarias, apro-
badas con fecha 14 de noviembre de 2006.

Para la ejecución de las excavaciones precisas para la
cimentación del viaducto sobre el río Nere, cuya ubicación
es relativamente próxima a la boca norte del actual túnel
de Vielha, el proyecto no prescribía ningún procedimiento
especial más allá de lo que marcan las reglas de buena
práctica de construcción.

La investigación llevada a cabo, concluye que las citadas
excavaciones no constituyeron causa del colapso del falso
túnel de la boca norte del actual túnel de Vielha.

Madrid, 11 de septiembre de 2007.
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684/058728

El anuncio de la presentación de la referida pregunta
fue publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES

GENERALES, Senado, Serie I, número 725 de 8 de junio de
2007.

A la Mesa del Senado

Lluís Badia i Chancho, Senador del Grupo Catalán
en el Senado de Convergència i Unió, al amparo de lo
dispuesto en los artículos 160 y 169 del Reglamento de la
Cámara, tiene el honor de presentar la siguiente pregunta al
Gobierno, para la que desea obtener respuesta escrita.

En relación a los puertos de interés general de Barcelona
y Tarragona, interviene la Administración de la Generalitat
en su planificación y programación. Fórmula, en su caso,
utilizada para ello y resultados al respecto.

Palacio del Senado, 29 de mayo de 2007.—Lluís Badia
i Chancho.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/058728. 

AUTOR: Badia i Chancho, Lluís (GC-CiU).

Respuesta:

De acuerdo con la política económica y de transportes
del Gobierno, el Ministerio de Fomento aprueba el modelo de
desarrollo estratégico, los criterios de actuación, así como
los objetivos generales de gestión técnicos, económicos,
financieros y de recursos humanos del conjunto del sistema
portuario estatal. A tal fin, Puertos del Estado en colabo-
ración con las Autoridades Portuarias ha elaborado el
Marco Estratégico del sistema portuario de interés general,
que fue ratificado por el Consejo Rector.

Puertos del Estado y las Autoridades Portuarias han de
sujetarse a los objetivos generales incluidos en dicho
Marco Estratégico, que es ejecutado a través de los planes
de empresa y desarrollado por medio de planes estratégi-
cos y planes directores de infraestructuras, que son los tres
instrumentos de planificación de los puertos de interés
general.

El proyecto de Plan de Empresa es elaborado anualmente
por las Autoridades Portuarias, de acuerdo con los objetivos
definidos en los instrumentos de planificación plurianual
que deberán ajustarse a la política económica del Gobierno.
Dicho Plan debe contener, entre otros: un diagnóstico de
situación, las previsiones de tráfico portuario, las previ-
siones económico-financieras, los objetivos de gestión,
la estructura de personal y oferta de empleo, la evolución
de los ratios de gestión, la programación financiera, la

programación de inversiones públicas, la estimación de
inversiones privadas, el objetivo anual de rentabilidad, etc.

El proyecto de Plan Director de Infraestructuras es ela-
borado asimismo por la Autoridad Portuaria e incluye: la
definición de las necesidades de desarrollo de un puerto
durante un horizonte temporal de, al menos, 10 años, la
determinación de las distintas alternativas de desarrollo, el
análisis de cada una de ellas y selección de la más óptima,
estudios de impacto ambiental que procedan, previsión de
desarrollo por fases, valoración y recursos, análisis finan-
ciero y de rentabilidad, y análisis de accesos terrestres.

El contenido de los dos Planes citados es acordado con
Puertos del Estado. Una vez acordados, ambos planes son
ratificados por el Consejo Rector de Puertos del Estado y
por el Consejo de Administración de la Autoridad Portuaria.

Por último, la Autoridad Portuaria, con el fin de esta-
blecer el modelo de desarrollo y su posición estratégica,
elabora un Plan Estratégico que contemple los puertos de
su competencia, que debe incluir, al menos, un análisis y
diagnóstico de la situación actual, la definición de las líne-
as y objetivos estratégicos, los criterios de actuación y el
plan de acción. Este Plan deberá adaptarse al Marco Estra-
tégico del sistema portuario.

Por otro lado, es necesario señalar que las Autoridades
Portuarias que conforman el sistema portuario estatal, son
organismos dotados de un amplio régimen de autonomía
de gestión y funcionamiento.

El Consejo de Administración de las Autoridades Por-
tuarias es el máximo órgano de gobierno de las mismas,
con la presencia de miembros de todas las administracio-
nes y sectores económicos que tienen relación con la acti-
vidad portuaria.

Por otro lado, los Presidentes de las Autoridades Por-
tuarias son designados por las Comunidades Autónomas,
que tienen mayoría en su Consejo de Administración, el
cual está integrado por los siguientes miembros:

a) El Presidente de la entidad, que lo será del Consejo.
b) Dos miembros natos, que serán el Capitán maríti-

mo y el Director.
c) Un número de vocales comprendido entre 15 y 22,

a establecer por las Comunidades Autónomas o
por las Ciudades de Ceuta y Melilla, y designados
por las mismas.

Dichos vocales son nombrados por la Comunidad
Autónoma que corresponda, a propuesta de cada uno de
los organismos que representan.

Por todo lo expuesto, se puede concluir que en la pla-
nificación de los puertos de interés general de Barcelona y
Tarragona interviene la Generalitat de Cataluña, dado que
ésta ostenta la mayoría en el Consejo de Administración
de las respectivas Autoridades Portuarias, que como máxi-
mos órganos de gobierno de las mismas, participan en la
aprobación sus instrumentos de planificación. Además, los
Presidentes de dichas Autoridades Portuarias son designados
por el Gobierno de dicha Comunidad Autónoma.

Madrid, 11 de septiembre de 2007.
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684/058771

El anuncio de la presentación de la referida pregunta
fue publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES

GENERALES, Senado, Serie I, número 725 de 8 de junio
de 2007.

A la Mesa del Senado

Lluís Badia i Chancho, Senador del Grupo Catalán
en el Senado de Convergència i Unió, al amparo de lo
dispuesto en los artículos 160 y 169 del Reglamento de la
Cámara, tiene el honor de presentar la siguiente pregunta al
Gobierno, para la que desea obtener respuesta escrita.

Actuaciones previstas por parte de RENFE en la esta-
ción de Flix, para evitar accidentes como el producido
recientemente con especial referencia al transporte de
carbón que soportan las vías de referencia con un gran
desgaste de la alineación de las citadas vías.

Palacio del Senado, 29 de mayo de 2007.—Lluís
Badia i Chancho.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/058771.

AUTOR: Badia i Chancho, Lluís (GC-CiU).

Respuesta:

En la estación de Flix se han realizado trabajos de
primera intervención para restablecer la circulación de
trenes con seguridad y fiabilidad. Asimismo, se han ejecu-
tado trabajos de rehabilitación de la vía 3, en la que se han
sustituido las traviesas de madera existentes por traviesas
de hormigón MR93.

Por otra parte, se ha realizado un proyecto de 2.ª inter-
vención para acondicionamiento de toda la cabecera, lado
Barcelona.

Madrid, 12 de septiembre de 2007.

684/058855

El anuncio de la presentación de la referida pregunta
fue publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES

GENERALES, Senado, Serie I, número 731 de 15 de Junio
de 2007.

A la Presidencia del Senado

María Auxiliadora Correa Zamora, Senadora por
Badajoz, del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de

lo previsto en los artículos 160 y 169 del Reglamento de
la Cámara, tiene el honor de presentar la siguiente pregun-
ta al Gobierno, para la que desea obtener respuesta por
escrito.

¿Tiene el Gobierno prevista algún tipo de ayuda para el
fomento del fútbol femenino? 

Palacio del Senado, 5 de junio de 2007.—María
Auxiliadora Correa Zamora.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/058855.

AUTORA: Correa Zamora, María Auxiliadora (GP).

Respuesta:

Dentro de los programas convocados en deporte en
edad escolar por resolución de la Presidencia del Consejo
Superior de Deportes (CSD), se encuentra el fútbol feme-
nino en categoría cadete. La competición se celebra por
selecciones autonómicas, con una participación mayor
cada año, por lo que en la presente edición 2007 ha sido
preciso realizar una fase de sector previa para determinar
los ocho equipos femeninos finalistas.

La fase de sector previa del Campeonato de España
cadete de fútbol femenino 2007 tuvo lugar en Albacete,
del 3 al 7 de enero, con un presupuesto total de 140.007
euros y una participación de 310 personas, entre selecciones,
deportistas y personal de la organización, y un presupuesto
del CSD de 140.007,00 euros.

La fase final de este Campeonato se disputó en Jaén,
del 9 al 14 de abril, con un total de 207 participantes y un
presupuesto de 93.797,75 euros.

En relación con el deporte universitario y dentro del
calendario para los Campeonatos de España, se viene
disputando desde hace varios años la modalidad de fútbol
sala, con una gran participación por parte de las universi-
dades, tanto públicas como privadas. Como novedad en
este año se ha introducido el Fútbol 7, con una gran acep-
tación entre las participantes femeninas, ya que después de
una fase previa, han sido ocho las universidades clasificadas
para la final.

La subvención recibida del CSD para la organización,
tanto en la fase interzonal como en la final, ha sido de
19.606,52 euros.

Asimismo, se han destinado 413.000 euros para la pre-
paración del Equipo de Fútbol Femenino en los Juegos
Olímpicos de Beijing 2008.

Madrid, 7 de septiembre de 2007.
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684/059005

El anuncio de la presentación de la referida pregunta
fue publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES

GENERALES, Senado, Serie I, número 731 de 15 de junio
de 2007.

Al Presidente del Senado

María Mercedes Gallego Esperanza, Senadora por
Ourense, del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de
lo previsto en los artículos 160 y 169 del Reglamento de
la Cámara, tiene el honor de presentar la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la Nación, para la que desea obtener
respuesta por escrito.

¿Cuáles son los proyectos previstos por el ministerio
de Vivienda para la realización, inicio o finalización
durante el año 2007 en la provincia de Ourense? Desglo-
sar por tipo y presupuestos, con indicación de las fechas
correspondientes.

Palacio del Senado, 6 de junio de 2007.—María
Mercedes Gallego Esperanza.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/059005.

AUTORA: Gallego Esperanza, María Mercedes (GP).

Respuesta:

Para el año 2007 el Ministerio de Vivienda no cuenta,
en principio, dentro de su programación con ninguna
actuación específica directa en relación al asunto que
interesa a Su Señoría, sin perjuicio de aquéllas que pue-
dan realizar en desarrollo o mediante convenios otras
administraciones.

Madrid, 7 de septiembre de 2007.

684/059014

El anuncio de la presentación de la referida pregunta
fue publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES

GENERALES, Senado, Serie I, número 737 de 22 de junio
de 2007.

A la Presidencia del Senado

Carlos Murria Climent, Senador por Castellón, del
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo previsto en
los artículos 160 y 169 del Reglamento de la Cámara, tiene

el honor de presentar la siguiente pregunta al Gobierno,
para la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto ejecutar durante el año
2007 el Consejo Superior de Deportes en la Provincia de
Castellón?

Palacio del Senado, 7 de junio de 2007.—Carlos
Daniel Murria Climent.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/059014.

AUTOR: Murria Climent, Carlos Daniel (GP).

Respuesta:

Los proyectos de inversión se resuelven en el marco
de las convocatorias de ayudas y subvenciones que
anualmente publica el Consejo Superior de Deportes en el
«Boletín Oficial del Estado», destinadas a realizar actua-
ciones en materia de equipamientos e instalaciones depor-
tivas y a cofinanciar programas de instalaciones deportivas
en centros escolares, en las que pueden participar las
Comunidades Autónomas y las corporaciones locales en
concurrencia competitiva, que se resuelven de acuerdo con la
Ley 38/2003, de 17 de noviembre, General de Subvenciones.

Madrid, 7 de septiembre de 2007.

684/059027

El anuncio de la presentación de la referida pregunta
fue publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES

GENERALES, Senado, Serie I, número 737 de 22 de junio
de 2007.

Al Presidente del Senado

Ángel Blanco Moreno, Senador por Córdoba, del
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo previsto en
los artículos 160 y 169 del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de presentar la siguiente pregunta al Gobierno de
la Nación, para la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el total del número de viviendas iniciadas
durante los años 2004, 2005 y 2006, desglosadas por años
y Comunidades Autónomas?

Palacio del Senado, 7 de junio de 2007.—Ángel Blanco
Moreno.
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RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/059027.

AUTOR: Blanco Moreno, Ángel (GP).

Respuesta:

De acuerdo con la estadística que elabora el Ministerio
de Vivienda, basada en los datos que facilitan las Comuni-
dades Autónomas, el número total de viviendas iniciadas
en el periodo 2004 a 2006, desglosado por Comunidades
Autónomas, es el siguiente:
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Madrid, 11 de septiembre de 2007.

684/059033

El anuncio de la presentación de la referida pregunta fue
publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES,
Senado, Serie I, número 737 de 22 de junio de 2007.

Al Presidente del Senado

Ángel Blanco Moreno, Senador por Córdoba, del
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo previsto en
los artículos 160 y 169 del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de representar la siguiente pregunta al Gobierno de
la Nación, para la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de incremento de viviendas de pro-
tección oficial anuales durante los años 2004, 2005 y
2006, desglosadas por años y Comunidades Autónomas?

Palacio del Senado, 7 de junio de 2007.—Ángel Blanco
Moreno.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/059033.

AUTOR: Blanco Moreno, Ángel (GP).

Respuesta:

De acuerdo con la estadística que elabora el Ministerio
de Vivienda, basada en los datos que facilitan las Comuni-
dades Autónomas, el número de viviendas protegidas ini-
ciadas en el período 2004 a 2006, ha sido de 70.619 en
2004, de 80.427 en 2005 y de 95.255 en 2006. El desglo-
se por Comunidades Autónomas, es el siguiente:



Madrid, 11 de septiembre de 2007.

684/059034

El anuncio de la presentación de la referida pregunta fue
publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES,
Senado, Serie I, número 737 de 22 de junio de 2007.

Al Presidente del Senado

Ángel Blanco Moreno, Senador por Córdoba, del
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo previsto en
los artículos 160 y 169 del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de presentar la siguiente pregunta al Gobierno de
la Nación, para la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de incremento de viviendas libres
anuales durante los años 2004, 2005 y 2006, desglosadas
por años y Comunidades Autónomas?

Palacio del Senado, 7 de junio de 2007.—Ángel Blanco
Moreno. 

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/059034.

AUTOR: Blanco Moreno, Ángel (GP).

Respuesta:

De acuerdo con la estadística que elabora el Ministerio
de Vivienda, basada en los datos que facilitan las Comuni-
dades Autónomas, el número de viviendas libres iniciadas
en el período 2004 a 2006, ha sido para el conjunto nacio-
nal de 621.257 en 2004, de 635.608 en 2005 y de 664.924
en 2006. El desglose por Comunidades Autónomas, es el
siguiente:
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Madrid, 11 de septiembre de 2007.

684/059047

El anuncio de la presentación de la referida pregunta fue
publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES,
Senado, Serie I, número 737 de 22 de junio de 2007.

Al Presidente del Senado

José Blas Fernández Sánchez, Senador por Cádiz del
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo previsto en
los arts. 160 y 169 del Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de presentar la siguiente pregunta al Gobierno, para
la que desea obtener respuesta por escrito.

Se solicita conocer el número de viviendas que ha
construido en la ciudad de Cádiz el Ministerio de la
Vivienda en el pasado año 2006 y lo que transcurre del
2007, con detalle del importe de éstas.

Palacio del Senado, 12 de junio de 2007.—José Blas
Fernández Sánchez.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/059047.

AUTOR: Fernández Sánchez, José Blas (GP).

Respuesta:

El Plan de Vivienda 2005-2008, aprobado por Real
Decreto 801/2005, de 1 de julio, financia distintas actua-
ciones para favorecer el acceso de los ciudadanos a una
vivienda digna. Este Plan supone una inversión de 6.822
millones frente a los 3.380 del Plan del Gobierno anterior.
Igualmente, el Plan de Vivienda 2005-2008 financiará
720.000 viviendas, un 63% más que el Plan 2002-2005.

Para la gestión de este Plan, el Ministerio de Vivienda
firmó convenios con todas las Comunidades y Ciudades
Autónomas. En base a estos convenios, son las Comunidades
Autónomas las que distribuyen territorialmente las viviendas
convenidas en función de sus criterios de gestión, prioridad
y según las solicitudes recibidas. Por ello, las Comunidades
Autónomas comunican al Ministerio de Vivienda datos
por Comunidades y no por municipios.

Con fecha 11 de enero de 2006, se firmó, el Convenio
para desarrollo y gestión, del Plan de Vivienda 2005-2008
en la Comunidad Autónoma de Andalucía.

Mediante este Convenio, se financiarán en Andalucía
78.360 viviendas, que suponen un incremento del
130,20% de las previstas por el anterior Plan y que repre-
sentan una inversión de 1.022,18 millones de euros, un
121,29% más que el anterior Plan.
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Hasta el 30 de junio de 2007, con cargo a los progra-
mas de 2006 y 2007, las entidades de crédito que colabo-
ran en el Plan de Vivienda y la Comunidad Autónoma de
Andalucía han comunicado al Ministerio de Vivienda la
financiación de un total de 22.663 viviendas de nueva
construcción y usadas, para venta y alquiler.

Madrid, 11 de septiembre de 2007.

684/059080

El anuncio de la presentación de la referida pregunta
fue publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES

GENERALES, Senado, Serie I, número 751 de 18 de julio
de 2007.

A la Mesa del Senado

Pere Macias i Arau, Senador del Grup Català al Senat
de Convergència i Unió, al amparo de lo dispuesto en los
artículos 160 y 169 del Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de presentar la siguiente pregunta al Gobierno, para
la que desea obtener respuesta escrita.

Fecha prevista del dictamen de la Resolución del
expediente sancionador impuesto por AENA a la Compañía
Iberia LAE, por incumplimiento del contrato de «handling»,
en el aeropuerto del Prat en Barcelona, durante los sucesos
acontecido el día 29 de julio de 2006.

Palacio del Senado, 14 de junio de 2007.—Pere Macias
i Arau.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/059080.

AUTOR: Macias i Arau, Pere (GC-CiU).

Respuesta:

El expediente sancionador que AENA inició a la com-
pañía aérea Iberia LAE por incumplimiento del contrato
de handling, ante los incidentes producidos el 28 de julio
de 2006 en el aeropuerto de Barcelona, se resolvió en el
mes de julio 2007.

Madrid, 12 de septiembre de 2007.

684/059092

El anuncio de la presentación de la referida pregunta fue
publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES,
Senado, Serie I, número 751 de 18 de julio de 2007.

A la Mesa del Senado

Pere Macias i Arau, Senador del Grup Català al Senat
de Convergència i Unió, al amparo de lo dispuesto en los
artículos 160 y 169 del Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de presentar la siguiente pregunta al Gobierno, para
la que desea obtener respuesta escrita.

Situación actual del estudio, y de la publicación de las
conclusiones, sobre las causas de las averías del Muelle
Prat desarrollado por el Comité de Expertos del Muelle
Prat (CEMP). Se pide también fecha prevista para la
redacción del correspondiente proyecto de reparación y
contratación de las obras.

Palacio del Senado, 14 de junio de 2007.—Pere Macias
i Arau.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/059092.

AUTOR: Macias i Arau, Pere (GC-CiU).

Respuesta:

El 25 de junio de 2007, el Comité de Expertos del
Muelle del Prat (CEMP) creado por la Autoridad Portuaria
de Barcelona redactó un informe sobre las causas de las
averías del Muelle Prat, cuyas conclusiones, reflejadas en
el punto 9 de dicho documento, están basadas en el análi-
sis de la información obtenida y pueden sufrir ligeras
modificaciones cuando sea completada con los resultados
de los estudios y ensayos que están en curso, que servirán
para añadir, en su caso, matices a lo que en el propio infor-
me se propone. Estas conclusiones son las siguientes:

1.—El mecanismo fundamental de fallo ha sido un
deslizamiento superficial de los cajones sobre la ban-
queta. La banqueta no ha sufrido ningún movimiento o
desplazamiento, lo que descarta deslizamientos profundos
o rotura del terreno de apoyo de aquélla. El cimiento de
la estructura del muelle no se ha vista afectado por la
inestabilidad.

2.—El deslizamiento ha sido consecuencia de que los
empujes soportados por el cajón han excedido la resisten-
cia ofrecida por el conjunto de los cajones y banqueta. Los
cajones se encontraban en una situación de equilibrio
estricto por las características del tipo de relleno y por el
alto nivel de agua y relleno alcanzado durante la ejecución
de la obra.

3.—La escasa resistencia del relleno y su susceptibili-
dad a la licuefacción, en el momento de la rotura, es con-
secuencia de las características de la mayor parte del
mismo (con abundantes finos) y del modo de colocación
por vertido hidráulico.

4.—La posible inestabilidad de las motas, en construc-
ción, el propio proceso de vertido hidráulico y la posible
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presencia de gas en el relleno, pueden haber contribuido a
iniciar fenómenos de licuefacción y a aumentar los empu-
jes sobre los cajones.

5.—Los grandes movimientos de los cajones han sido
consecuencia del proceso de licuefacción del relleno. No
es posible establecer con seguridad si la licuefacción del
relleno es consecuencia de un deslizamiento inicial de
alguno de los cajones o si la licuefacción ha ocurrido en el
interior del relleno, inmediatamente antes del fallo, por
otra causa.

6.—No ha sido posible establecer con seguridad la
secuencia real del desarrollo del fallo. Esta incertidumbre
es menor por no afectar a la identificación y análisis de los
fenómenos implicados en la rotura. 

Las actuaciones previstas para la reparación del muelle
son las siguientes:

1.—El 16 de marzo de 2007, la Autoridad Portuaria de
Barcelona procedió a la adjudicación de un «Estudio de
alternativas de rehabilitación del Muelle Prat» y redacción
de un «Proyecto constructivo de mota transversal en el
ámbito del Muelle Prat», con un presupuesto de adjudica-
ción de 115.000 euros, IVA excluido, a la empresa Proes
Consultores, S.A.

2.—La Autoridad Portuaria de Barcelona prevé contra-
tar, asimismo, la recuperación/demolición de los cajones
desplazados, así como la reconstrucción de la alineación
del muelle.

Madrid, 11 de septiembre de 2007.

684/059155

El anuncio de la presentación de la referida pregunta
fue publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES

GENERALES, Senado, Serie I, número 751 de 18 de julio
de 2007.

A la Mesa del Senado

Inmaculada Loroño Ormaechea, Senadora por Bizkaia
y miembro del Grupo Parlamentario de Senadores Nacio-
nalistas Vascos, al amparo de lo establecido en el vigente
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta
para su contestación escrita por el Gobierno.

La situación que en estos momentos presentan  un con-
siderable número de médicos que iniciaron su actividad
profesional con posterioridad al 10 de noviembre de 1995,
con respecto a los que la iniciaron con anterioridad a esta
fecha, en relación con sus obligaciones para con la Segu-
ridad Social difieren sustancialmente entre unos y otros en
función del momento en que iniciaron su actividad profe-
sional y que supone cotizar en el Régimen General y en el
RETA de quienes trabajan por cuenta ajena o por cuenta
propia. ¿De qué forma plantea una posible solución el
Gobierno a esta situación, máxime teniendo en cuenta que

recientemente se ha llegado a afirmar que las Mutualida-
des serán alternativa al RETA por la vía administrativa?

Palacio del Senado, 20 de junio de 2007.—Inmacula-
da Loroño Ormaechea.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/059155.

AUTORA: Loroño Ormaechea, Inmaculada (GVSNV).

Respuesta:

Con fecha 24 de julio de 2007, se ha dictado la Reso-
lución de la Dirección General de Ordenación de la Segu-
ridad Social, por la que se establecen criterios de delimi-
tación para la actuación de determinadas Mutualidades de
Previsión Social, como entidades alternativas a la obliga-
ción de alta en el Régimen Especial de los Trabajadores
por cuenta propia o Autónomos, que será publicada en el
«Boletín Oficial de Estado», y con la que se viene a dar
solución a la problemática planteada.

Madrid, 11 de septiembre de 2007.

684/059249

El anuncio de la presentación de la referida pregunta
fue publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES

GENERALES, Senado, Serie I, número 751 de 18 de julio
de 2007.

A la Presidencia del Senado

Marcos Hernández Guillén, Senador por Lanzarote,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista, al ampa-
ro de lo dispuesto en los artículos 160 y 169 del Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de presentar la
siguiente pregunta al Gobierno, para la que desea obtener
respuesta escrita.

¿En qué consisten las acciones llevadas a cabo para
estimular e impulsar el autoempleo y la creación empresa-
rial de los jóvenes? 

Palacio del Senado, 25 de junio de 2007.—Marcos
Francisco Hernández Guillén.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/059249.
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AUTOR: Hernández Guillén, Marcos Francisco (GS).

Respuesta:

En el ámbito competencial de la Secretaría General de
Empleo del Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales, a fin
de favorecer el autoempleo por parte de los jóvenes se han
desarrollado, fundamentalmente, dos líneas de actuación:

1.)—Por una parte, se han aprobado medidas dirigidas
a fomentar la incorporación de jóvenes desempleados
como socios trabajadores o de trabajo en cooperativas y
sociedades laborales, dando prioridad a la incorporación
de mujeres jóvenes.

Las medidas están recogidas en la Orden
TAS/3501/2005, de 7 de noviembre, por la que se estable-
cen las bases reguladoras para la concesión de subvencio-
nes para el fomento del empleo y mejora de la competiti-
vidad en las cooperativas y sociedades laborales.

En dicha Orden Ministerial se establece una subvención
de 5.500 euros por cada joven desempleado que se incor-
pore como socio a una cooperativa o sociedad laboral.

En el caso de que la persona que se incorpore sea una
joven desempleada, dicha cuantía se eleva hasta los 7.000
euros.

2.)—En segundo lugar, se fomenta el establecimiento
de jóvenes desempleados como trabajadores autónomos.

La Ley 2/2004, de 27 de diciembre, de Presupuestos
Generales del Estado para el año 2005 incorporó, en su
Disposición adicional cuadragésima cuarta, una medida
de fomento del autoempleo para los jóvenes de hasta 30
años y en el caso de las mujeres hasta los 35 años, que
supone una reducción del 25% de las cuotas a la Seguri-
dad Social durante los 12 primeros meses y una bonifica-
ción, de la misma cuantía, para los 12 meses siguientes a
la finalización del periodo de reducción.

La medida de fomento del autoempleo para jóvenes que
incorpora la Ley de Presupuestos Generales del Estado para
2005, supone una reducción del coste de sus cotizaciones a
la Seguridad Social que afecta a la cuota, manteniendo las
bases de cotización, por lo que no se produce una disminu-
ción del nivel de protección social de estos colectivos.

Según datos de la Tesorería General de la Seguridad
Social, a mayo de 2007 había 288.342 beneficiarios de
esta medida.

Estos beneficios se ven incrementados por la Ley
20/2007, de 11 de julio, del Estatuto del Trabajo Autóno-
mo, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» del día
12 de julio de 2007 y que entrará en vigor a los tres meses
de su publicación. En dicha Ley se amplía al 30% la
reducción de las cuotas y la bonificación posterior,
ampliándose igualmente los periodos de duración en
ambos casos desde los 12 hasta los 15 meses. Asimismo,
se regula la contratación, como trabajadores por cuenta
ajena, de los hijos de los autónomos menores de 30 años.
En este caso, del ámbito de la acción protectora quedará
excluida la cobertura por desempleo.

Por otra parte, con fecha 7 de junio de 2007, ha sido
publicada en el «Boletín Oficial del Estado», la Orden
TAS/1622/2007, de 5 de junio, destinada a fomentar el
empleo autónomo, en la que se hace especial referencia a

los jóvenes desempleados de 30 o menos años con un
incremento de cuantías, que es el siguiente en el ámbito de
la Administración General del Estado:

——Subvención por el establecimiento como trabaja-
dor autónomo por cuenta propia: 6.000 euros para los
jóvenes de 30 ó menos años frente a los 5.000 euros de los
desempleados en general.

——Subvención financiera: el límite máximo para los
jóvenes de 30 ó menos años será de 6.000 euros frente a
los 5.000 euros de los desempleados en general.

2.—Asimismo, desde el pasado año, El INJUVE lleva
a cabo el Programa de Emancipación Joven, con el objeti-
vo de facilitar a los y las jóvenes el acceso a un empleo,
así como a una vivienda en condiciones dignas y de cali-
dad. Todo lo relativo al autoempleo y la iniciativa empre-
sarial de los jóvenes es una prioridad en este servicio.

En lo relativo a empleo, el Programa tiene 2 ámbitos de
actuación: Las Oficinas de Emancipación Joven y la Ofi-
cina Virtual de Emancipación Joven (www.emancipacion-
joven.com).

——Las Oficinas de Emancipación Joven se confor-
man como centros de atención, información, asesoramien-
to, monitoreo, acompañamiento y formación en torno al
empleo, ya sea por cuenta ajena o por cuenta propia. Se
establecen mediante colaboración entre el Instituto de la
Juventud y las Comunidades Autónomas y Ciudades de
Ceuta y Melilla. Hasta el momento, se han implantado en
Andalucía, Asturias, Aragón, Baleares, Canarias, Canta-
bria, Castilla-La Mancha, Castilla y León, Cataluña,
Extremadura, La Rioja, Madrid, Murcia, Comunidad
Valenciana, Ceuta y Melilla.

——La Oficina Virtual de Emancipación Joven
(www.emancipacionjoven.es) es un servicio on-line para
jóvenes, que atiende orientación para el empleo, informa-
ción socio-laboral, orientación para la formación, asesoría
e información a jóvenes emprendedores, etc. Incluye tam-
bién un programa de microcréditos para iniciativas
emprendedoras de jóvenes que no tengan avales para obte-
ner un crédito. Por otro lado, sirve de instrumento de
información, formación y coordinación de la Oficinas y
sus técnicos/as.

En lo referido al autoempleo y a la iniciativa empresa-
rial, desde este Programa se prestan genéricamente los
siguientes servicios:

——Círculo de expertos.
——Ideas emprendedoras y casos éxito y fracaso. 
——Protección de derechos.
——Plan de empresa.
——Información sobre ayudas y subvenciones. 
——Biblioteca virtual.
——Simulador de empresas (en trámite).
——Microcréditos (en trámite).
——Puntos de atención, información y tramitación (en

trámite).
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Los/as beneficiarios/as de los diferentes servicios del
Programa de Emancipación Joven son los/as jóvenes entre
16 y 35 años, que se encuentren desempleados/as, que
quieran mejorar su empleabilidad o su formación y cono-
cer sus derechos laborales, y que tengan una idea empren-
dedora o que busquen una vivienda.

Madrid, 11 de septiembre de 2007.

684/059302

El anuncio de la presentación de la referida pregunta
fue publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES

GENERALES, Senado, Serie I, número 751 de 18 de julio
de 2007.

Al Presidente del Senado

Antolín Sanz Pérez, Ignacio Burgos Pérez y María del
Carmen Aragón Amunarriz, Senadores por Ávila, del
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto
en los artículos 160 y 169 del Reglamento de la Cámara,
tienen el honor de presentar las siguientes preguntas al
Gobierno, para respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha realizado el Ministerio de la
Vivienda, durante la presente legislatura, en los municipios
de la provincia de Ávila que se relacionan a continuación?:

——La Adrada.
——Arenas de San Pedro.
——Arévalo.
——El Barco de Ávila.
——Burgohondo.
——Candeleda.
——Casavieja.
——Cebreros.
——El Hoyo de Pinares.
——Las Navas del Marqués. 
——Piedrahita.
——Sotillo de La Adrada.
——El Tiemblo.

Palacio del Senado, 26 de junio de 2007.—Antolín
Sanz Pérez, Ignacio Burgos Pérez y María del Carmen
de Aragón Amunarriz.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/059302.

AUTORES: Sanz Pérez, Antolín; Burgos Pérez, Ignacio y
Aragón Amunarriz, María del Carmen de
(GP).

Respuesta:

El Plan de Vivienda 2005-2008, aprobado por Real
Decreto 801/2005, de 1 de julio, financia distintas actua-
ciones para favorecer el acceso de los ciudadanos a una
vivienda digna. Este Plan supone una inversión de 6.822
millones frente a los 3.380 del Plan del Gobierno anterior.
Igualmente, el Plan de Vivienda 2005-2008 financiará
720.000 viviendas, un 63% más que el Plan 2002-2005.

Para la gestión de este Plan, el Ministerio de Vivienda
firmó convenios con todas las Comunidades y Ciudades
Autónomas, (excepto País Vasco y Comunidad Foral de
Navarra, en razón de sus particulares regímenes de finan-
ciación). En base a estos convenios, son las Comunidades
Autónomas las que distribuyen territorialmente las viviendas
convenidas en función de sus criterios de gestión, prioridad
y según las solicitudes recibidas. Por ello, las Comunidades
Autónomas comunican al Ministerio de Vivienda datos
por Comunidades y no por municipios.

Con fecha 30 de enero de 2006 se firmó el Convenio
para desarrollo y gestión, en la Comunidad Autónoma de
Castilla y León, del Plan de Vivienda 2005-2008.

Mediante este Convenio se financiarán en Castilla y
León 37.443 viviendas, que suponen un incremento del
39,19% de las previstas por el anterior Plan y que repre-
sentan una inversión de 268,32 millones de euros, un
83,91% más que el anterior Plan.

Hasta el 31 de mayo de 2007, la Comunidad Autóno-
ma de Castilla y León había comunicado al Ministerio de
Vivienda para su financiación, 10.105 ayudas para viviendas
protegidas de nueva construcción en venta, 1.335 ayudas
para viviendas de nueva construcción para alquiler, 106
ayudas a propietarios de viviendas libres para alquiler,
6.171 ayudas a inquilinos y 3.317 ayudas para adquisición
de vivienda usada y rural.

El Real Decreto 801/2005, de 1 julio, que aprobaba el
Plan Estatal 2005-2008, para favorecer el acceso de los
ciudadanos a la vivienda («BOE» de 13 de julio de 2005),
establecía que, aunque el Plan tiene un alcance universal,
se dirige específicamente a aquellos colectivos con mayo-
res dificultades para acceder a una vivienda digna.

Ya en su exposición de motivos se informa que el Plan
tiene en cuenta, de modo especial, a grupos sociales que, a
igualdad de nivel de ingresos, soportan necesidades
objetivas específicas adicionales, tales como los jóvenes, las
familias numerosas y las monoparentales, los mayores de 65
años, las personas con discapacidad y sus familias, y a las
personas víctimas de la violencia de género y del terrorismo.

Por otro lado, el Gobierno ha aprobado con fecha 20 de
abril de 2007, el Real Decreto 505/2007, por el que se
aprueban las condiciones básicas de accesibilidad y no
discriminación de las personas con discapacidad para el
acceso y utilización de los espacios públicos urbanizados
y edificaciones, en el que se determinan las citadas condi-
ciones a las que deben ajustarse todos los proyectos de
obras que se realicen en el futuro. Por primera vez, para
toda España se establecen unas condiciones que garantiza-
rán a todas las personas un uso independiente y seguro de
las edificaciones y de los espacios públicos urbanizados.

Madrid, 7 de septiembre de 2007.
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684/059305

El anuncio de la presentación de la referida pregunta
fue publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES

GENERALES, Senado, Serie I, número 751 de 18 de julio
de 2007.

Al Presidente del Senado

Antolín Sanz Pérez, Ignacio Burgos Pérez y María del
Carmen Aragón Amunarriz, Senadores por Ávila, del
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto
en los artículos 160 y 169 del Reglamento de la Cámara,
tienen el honor de presentar las siguientes preguntas al
Gobierno, para respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha realizado el Gobierno, durante la
presente legislatura, por razones humanitarias, para la
mejora de los servicios sociales, como ha hecho con otras
localidades de Castilla y León, en los municipios de la
provincia de Ávila que se relacionan a continuación?:

——Arenas de San Pedro.
——Arévalo.
——El Barco de Ávila.
——Burgohondo.
——Candeleda.
——Casavieja.
——Cebreros. 
——El Hoyo de Pinares.
——Lanzahita.
——Madrigal de las Altas Torres.
——Las Navas del Marqués.
——Piedrahita.
——Sotillo de la Adrada.
——El Tiemblo.

Palacio del Senado, 26 de junio de 2007.—Antolín
Sanz Pérez, Ignacio Burgos Pérez y María del Carmen
de Aragón Amunarriz.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/059305.

AUTORES: Sanz Pérez, Antolín; Burgos Pérez, Ignacio y
Aragón Amunarriz, María del Carmen de
(GP).

Respuesta:

Durante la presente legislatura ha sido aprobada por la
Conferencia Sectorial de Asuntos Sociales la distribución
de los créditos destinados a la cofinanciación de planes o
programas sociales. Posteriormente, por Acuerdo de Con-
sejo de Ministros, se formalizó para cada ejercicio la dis-

tribución resultante de los compromisos financieros apro-
bados por la correspondiente Conferencia Sectorial.

Estos Acuerdos han sido publicados en los siguientes
«Boletines Oficiales del Estado».

«BOE» n.º72, de 24 de marzo de 2007
«BOE» n.º122, de 23 de mayo de 2006
«BOE» n.º70, de 23 de marzo de 2005
«BOE» n.º195, de 13 de agosto de 2004

Se señala que los programas sociales se destinan a las
Comunidades Autónomas mediante convenios de cola-
boración, pero no se subvenciona directamente a los
ayuntamientos, sino que son las Comunidades Autónomas
las que determinan las corporaciones locales que participan
en la cofinanciación de los programas en su ámbito terri-
torial, y deciden, asimismo, todos los aspectos relativos a
la distribución del crédito, fórmula de gestión y cuantías a
cofinanciar.

Madrid, 7 de septiembre de 2007.

684/059341

El anuncio de la presentación de la referida pregunta
fue publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES

GENERALES, Senado, Serie I, número 751 de 18 de julio
de 2007.

Al Presidente del Senado

Coloma Francisca Mendiola Olarte, Senadora de La Rioja,
del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo previsto
en los artículos 160 y 169 del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta al Gobierno,
para la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución (obligaciones recono-
cidas) en el año 2006 del programa de inversiones en la
Comunidad Autónoma de La Rioja, denominado proyecto
obras de rehabilitación de balneario de Gravalos, recogido
en el proyecto de Ley de Presupuestos Generales del Estado,
del año relacionado?

Palacio del Senado, 26 de junio de 2007.—Coloma
Francisca Mendiola Olarte.

684/059590

El anuncio de la presentación de la referida pregunta fue
publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES,
Senado, Serie I, número 751 de 18 de julio de 2007.

Al Presidente del Senado

Coloma Francisca Mendiola Olarte, Senadora de La Rioja,
del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo previs-
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to en los artículos 160 y 169 del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta al Gobierno,
para la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el grado de ejecución (obligaciones recono-
cidas) en el primer semestre del año 2007 del programa
de inversiones en la Comunidad Autónoma de La Rioja
denominado proyecto obras de rehabilitación del Balneario
de Gravalos recogido en el Proyecto de Ley de Presupuestos
Generales del Estado, del año relacionado?

Palacio del Senado, 3 de julio de 2007.—Coloma
Francisca Mendiola Olarte.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/059341y 684/059590. 

AUTORA: Mendiola Olarte, Coloma Francisca (GP).

Respuesta:

La actuación «Rehabilitación del Balneario de Grávalos»,
solicitada por el Gobierno de La Rioja representaba una
inversión por parte del Ministerio de Vivienda de
2.211.085 € (50%), que sería complementada con la
aportación de otro 50% a llevar a cabo por la Comunidad
Autónoma, hasta alcanzar la cantidad total de 4.422.170 € .

El proyecto de ejecución recibió la correspondiente
aprobación técnica con fecha 1 de septiembre de 2003.

Sin embargo, no llegó a producirse el anuncio de lici-
tación de este proyecto en el «Boletín Oficial del Estado»,
ya que el Gobierno de La Rioja adjudicó las obras con un
presupuesto de 8.184.080 € , motivo que provocó que
dicha intervención causara baja dentro de la programación
del Ministerio de Vivienda en mayo del presente año.

Madrid, 7 de septiembre de 2007.

684/059620

El anuncio de la presentación de la referida pregunta
fue publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES

GENERALES, Senado, Serie I, número 751 de 18 de julio
de 2007.

Al Presidente del Senado

Coloma Francisca Mendiola Olarte, Senadora por
La Rioja, del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de
lo previsto en los artículos 160 y 169 del Reglamento de
la Cámara, tiene el honor de presentar la siguiente pregunta
al Gobierno, para la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo se van a iniciar las obras de reconstrucción
del Edificio de la Plaza de San Agustín (Correos) y con
que dotación presupuestaria se cuenta?

Palacio del Senado, 3 de julio de 2007.—Coloma
Francisca Mendiola Olarte.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/059620. 

AUTORA: Mendiola Olarte, Coloma Francisca (GP).

Respuesta:

En la actualidad Correos está trabajando en la elabora-
ción del correspondiente proyecto básico y de ejecución
de nueva rehabilitación del edificio principal de Correos
en Logroño, cuyo inicio está condicionado a la concesión
de la autorización judicial, además de las correspondientes
licencias municipales.

El presupuesto estimado es de 5,5 millones de euros,
IVA incluido.

Madrid, 7 de septiembre de 2007.

684/059657

El anuncio de la presentación de la referida pregunta
fue publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES

GENERALES, Senado, Serie I, número 751 de 18 de julio
de 2007.

A la Mesa del Senado

José Ramón Urrutia Elorza, Senador de Eusko Alkar-
tasuna por la Comunidad Autónoma del País Vasco, integra-
do en el Grupo Parlamentario Mixto, al amparo de lo esta-
blecido en el Reglamento de la Cámara, formula al
Gobierno pregunta, solicitando respuesta escrita.

¿Para cuándo tiene previsto el Gobierno del Estado
ultimar la reforma de la Ley Orgánica del Poder Judicial,
al objeto de avanzar en su descentralización?

Palacio del Senado, 4 de julio de 2007.—José Ramón
Urrutia Elorza.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/059657.
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AUTOR: Urrutia Elorza, José Ramón (GMX).

Respuesta:

El Gobierno ultimó y presentó a las Cortes Generales
dos Proyectos de Reforma de la Ley Orgánica del Poder
Judicial en esta Legislatura, con diversos objetivos y
finalidades.

Madrid, 11 de septiembre de 2007.

684/059663

El anuncio de la presentación de la referida pregunta
fue publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES

GENERALES, Senado, Serie I, número 751 de 18 de julio
de 2007.

A la Mesa del Senado

Pere Macias i Arau, Senador del Grup Català al Senat
de Convergència i Unió, al amparo de lo dispuesto en los
artículos 160 y 169 del Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de presentar la siguiente pregunta al Gobierno, para
la que desea obtener respuesta escrita.

Dentro de los acuerdos firmados el 19 de octubre de 2005
entre el Comité nacional del Transporte y el Ministerio de
Fomento, se solicita situación actual de los análisis,
acordados por el Ministerio de Fomento, el Comité
Nacional y las asociaciones de empresas cargadoras,
necesarios para la adopción de medidas que promuevan el
uso de combustibles alternativos al gasóleo. 

Palacio del Senado, 5 de julio de 2007.—Pere Macias
i Arau.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/059663.

AUTOR: Macias i Arau, Pere (GC-CiU).

Respuesta:

De conformidad con lo previsto en los acuerdos de 18
de octubre de 2005 y dando cumplimiento al mandato
contenido en el Acuerdo del Consejo de Ministros de 21
de octubre de 2005, por el que se desarrollan y aplican
distintas medidas relativas al sector del transporte por
carretera, que se adoptaron en el Acuerdo de Consejo de
Ministros de 24 de junio de 2005, para la mejora de las
condiciones de transparencia y de competencia en el sector,
se constituyó un grupo de trabajo con la representación de
las asociaciones profesionales del transporte por carretera,

las de cargadores y usuarios de dicho modo de transporte y
el Ministerio de Fomento con el objeto de analizar medidas
que promovieran el uso de combustibles alternativos al
gasóleo en las actividades de transporte por carretera.
También se incorporaron al grupo de trabajo los expertos en
materia de transporte del Instituto para la Diversificación y
el Ahorro de la Energía (IDAE).

Tras analizar los problemas específicos que plantea el
uso de biocarburantes y otros combustibles alternativos al
gasóleo en el ámbito del transporte interurbano de mer-
cancía y viajeros por carretera, se llegó a la conclusión de
continuar con las medidas recogidas en los Planes de eje-
cución de la Estrategia para el Ahorro y la Eficiencia Ener-
gética en España 2004-2012 (E-4) sin perjuicio de las
medidas y actuaciones complementarias de aquéllos que
pudieran incluirse en el Plan Sectorial del Transporte por
Carretera y el los planes estratégicos para los sectores de
mercancía y viajeros. 

Madrid, 12 de septiembre de 2007.

684/059668

El anuncio de la presentación de la referida pregunta
fue publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES

GENERALES, Senado, Serie I, número 751 de 18 de julio
de 2007.

A la Mesa del Senado

Pere Macias i Arau, Senador del Grup Català al Senat
de Convergència i Unió, al amparo de lo dispuesto en los
artículos 160 y 169 del Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de presentar la siguiente pregunta al Gobierno, para
la que desea obtener respuesta escrita.

Dentro de los acuerdos firmados el 19 de octubre de 2005
entre el Comité nacional del Transporte y el Ministerio de
Fomento, se solicita situación actual de la propuesta de
modificación de la Ley de Ordenación de los Transportes
Terrestres (LOTT), necesario para resolver la situación
de las operaciones de carga/descarga de los conductores.

Palacio del Senado, 5 de julio de 2007.—Pere Macias
i Arau.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/059668.

AUTOR: Macias i Arau, Pere (GC-CiU).
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Respuesta:

No está previsto modificar la Ley de Ordenación de los
Transportes Terrestres en relación con las actividades de
carga/descarga de los conductores. El artículo 22.5 de
dicha Ley prevé la posibilidad de que se establezcan limi-
taciones, por razones de seguridad, a la participación de
los conductores de determinados vehículos en las opera-
ciones de carga/descarga. En desarrollo de este precepto,
se modificó el artículo 4.3 del Reglamento de la Ley de
Ordenación de los Transportes Terrestres, que hace aplica-
ble a los conductores autónomos de determinados vehícu-
los la normativa de seguridad y salud en el trabajo y de
previsión de riesgos laborales relativa a las operaciones de
carga y descarga aplicable a los conductores por cuenta
ajena.

Madrid, 12 de septiembre de 2007.

684/059670

El anuncio de la presentación de la referida pregunta
fue publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES

GENERALES, Senado, Serie I, número 751 de 18 de julio
de 2007.

A la Mesa del Senado

Pere Macias i Arau, Senador del Grup Català al Senat
de Convergència i Unió, al amparo de lo dispuesto en los
artículos 160 y 169 del Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de presentar la siguiente pregunta al Gobierno, para
la que desea obtener respuesta escrita.

Dentro de los acuerdos firmados el 19 de octubre de
2005 entre el Comité nacional del Transporte y el Minis-
terio de Fomento, se solicita situación actual del Grupo de
trabajo tripartito (Asociaciones del Comité nacional, la
Dirección General de Transportes por Carretera y la con-
sultora externa) creado para desarrollar las medidas nece-
sarias para la mejora de la comunicación y la imagen del
transporte por carretera. Razones del fracaso de dicho
Grupo.

Palacio del Senado, 5 de julio de 2007.—Pere Macias
i Arau.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/059670.

AUTOR: Macias i Arau, Pere (GC-CiU).

Respuesta:

De conformidad con lo previsto en los acuerdos de 18
de octubre de 2005 y dando cumplimiento al mandato con-
tenido en el Acuerdo del Consejo de Ministros de 21 de
octubre de 2005, por el que se desarrollan y aplican distintas
medidas relativas al sector del transporte por carretera,
que se adoptaron en el Acuerdo de Consejo de Ministros
de 24 de junio de 2005, para la mejora de las condiciones
de transparencia y de competencia en el sector, el Ministerio
de Fomento constituyó un grupo de trabajo para la elabo-
ración de un plan de comunicación e imagen del sector del
transporte por carretera en el que, junto con el propio
Ministerio, estuvieron presentes los Departamentos de
Viajeros y de Mercancías del Comité Nacional del Transpor-
te por Carretera, los sindicatos, las asociaciones de carga-
dores, las de fabricantes de vehículos, etc.

El grupo de trabajo llevó a cabo sus tareas durante la
primera parte de 2006, elaborándose un plan y proponién-
dose medidas de actuación concretas que no pudieron lle-
varse a cabo por falta de acuerdo del Departamento de
Mercancías del Comité Nacional del Transporte por
Carretera.

Madrid, 12 de septiembre de 2007.

684/059847

El anuncio de la presentación de la referida pregunta
fue publicado en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES

GENERALES, Senado, Serie I, número 769 de 12 de sep-
tiembre de 2007.

Al Presidente del Senado

Jaime Reinares Fernández, Senador por Asturias, del
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto
en los artículos 160 y 169 del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta para su
respuesta por escrito.

¿Tiene el Gobierno de la Nación prevista alguna canti-
dad con cargo al 1% cultural para el «Proyecto del Museo
Histórico de Tecnología e Industria Militar de Asturias, en
Trubia (Oviedo)»?

Palacio del Senado, 23 de julio de 2007.—Jaime
Reinares Fernández.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) Pregunta escrita Senado.

684/059847. 

AUTOR: Reinares Fernández, Jaime (GP).
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Respuesta:

El 23 de abril de 2003 el Gobierno del Partido Popular
firmó en Oviedo un Protocolo de intenciones para la crea-
ción del Museo Histórico de Tecnología e Industria Mili-
tar de Asturias, en Trubia, con la participación del Minis-
tro de Defensa, del Ministro de Fomento, del Alcalde Pre-
sidente del Ayuntamiento de Oviedo y del Presidente del
Consejo de Administración de Santa Bárbara Sistemas.

Por parte del Ministerio de Defensa, el compromiso
era ceder en depósito temporal los fondos muebles de inte-
rés histórico-artístico depositados en las fábricas de armas
de Trubia y Oviedo, a cargo de la Dirección General de
Armamento y Material, para constituir la base expositiva

del citado museo. Asimismo, el Ministerio de Defensa, a
través de la Dirección General de Infraestructura, conce-
dería una autorización sobre el dominio público a favor
del Ayuntamiento de Oviedo como gestor del museo, de
los terrenos y edificaciones donde estaría ubicado.

Tal como ya se informó a S.S. en respuesta a su pre-
gunta escrita, con número de expediente 684/59165, del
pasado 3 de septiembre, el Ministerio de Defensa mantiene
su interés por el citado proyecto, siempre condicionado a la
participación del Principado de Asturias y del Ayuntamiento
de Oviedo en la financiación del mismo.

Madrid, 12 de septiembre de 2007.
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CONTESTACIONES DEL GOBIERNO A PREGUNTAS
PARA RESPUESTA ORAL CONVERTIDAS POR EL

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS EN PREGUNTAS
PARA RESPUESTA ESCRITA

La Mesa de la Cámara, en su reunión del día de hoy, ha
adoptado el acuerdo que se indica respecto al asunto de
referencia:

Pregunta oral en Comisión.

681/001728.

AUTOR: Congreso de los Diputados.

Remisión de la contestación dada por el Gobierno a la pre-
gunta para respuesta oral formulada por don Dionisio García
Carnero, del Grupo Parlamentario Popular en el Senado,
convertida en pregunta con respuesta escrita, de conformidad
con el artículo 189.3 del Reglamento del Congreso de los
Diputados, sobre las previsiones del Gobierno en orden a
plantear en el Parlamento Europeo la constitución de una
comisión específica para la inmigración.

Acuerdo:

Trasladar al Senador don Dionisio García Carnero y publi-
car en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la publica-
ción de conformidad con el artículo 191 del Reglamento
de la Cámara.

Palacio del Senado, 25 de septiembre de 2007.—P. D.,
Manuel Cavero Gómez, Letrado Mayor del Senado.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) Pregunta escrita Congreso.

184/123956.

AUTOR: García Carnero, Dionisio (GP).

Respuesta:

El Gobierno ha trabajado con especial ahínco para que la
Unión Europea preste una especial atención al fenómeno de
la inmigración y estos esfuerzos se han convertido en autén-
ticos avances políticos, toda vez que el asunto de la inmigra-
ción está incorporado en las agendas europeas, y constituye
además un tema recurrente en las Cumbres Europeas.

Asimismo, en los dos últimos años se ha asistido, aten-
diendo a las demandas de España, a un mayor grado de
implicación por parte de las Instituciones europeas que
están desarrollando programas e iniciativas, así como
recursos financieros, que aseguran los espacios comunes
consolidados en materia de inmigración.

No obstante, en relación con la propuesta de crear una
Comisión específica para la inmigración en el Parlamento
Europeo hay que recordar que la organización y la distribu-
ción de competencias en el seno del Parlamento Europeo
son cuestiones que pertenecen a su esfera de autonomía
organizativa, existiendo ya, además, las comisiones donde
se abordan los asuntos de inmigración.

Madrid, 21 de agosto de 2007.

La Mesa de la Cámara, en su reunión del día de hoy, ha
adoptado el acuerdo que se indica respecto al asunto de
referencia:

Pregunta oral en Comisión.



681/001729. 

AUTOR: Congreso de los Diputados.

Remisión de la contestación dada por el Gobierno a la pre-
gunta para respuesta oral formulada por don Dionisio García
Carnero, del Grupo Parlamentario Popular en el Senado,
convertida en pregunta con respuesta escrita, de conformidad
con el artículo 189.3 del Reglamento del Congreso de los
Diputados, sobre las previsiones del Gobierno en orden a
proponer la creación del cargo de Comisario Europeo de
Inmigración con competencias efectivas.

Acuerdo:

Trasladar al Senador don Dionisio García Carnero y publi-
car en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la publica-
ción de conformidad con el artículo 191 del Reglamento
de la Cámara.

Palacio del Senado, 25 de septiembre de 2007.—P. D.,
Manuel Cavero Gómez, Letrado Mayor del Senado.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) Pregunta escrita Congreso.

184/123957. 

AUTOR: García Carnero, Dionisio (GP).

Respuesta:

El Gobierno ha trabajado con especial ahínco para que
la Unión Europea preste una especial atención al fenómeno
de la inmigración y estos esfuerzos se han convertido en
auténticos avances políticos, toda vez que el asunto de la
inmigración está incorporado en la agenda europea, y cons-
tituye además un tema recurrente en las Cumbres Europeas.

Asimismo, en los dos últimos años se ha asistido, aten-
diendo a las demandas de España, a un mayor grado de
implicación por parte de las Instituciones europeas que
están desarrollando programas e iniciativas, así como
recursos financieros, que aseguran los espacios comunes
consolidados en materia de inmigración.

No obstante, en relación con la propuesta de crear una
Comisaría específica para la inmigración en la Comisión,
hay que recordar que la organización y distribución de com-
petencias en dicho órgano comunitario, pertenece a su
propia esfera de autonomía organizativa, existiendo, ya,
además, las comisiones donde se abordan los asuntos de
inmigración y los suficientes medios ejecutivos a tal efecto.

Madrid, 21 de agosto de 2007.

La Mesa de la Cámara, en su reunión del día de hoy, ha
adoptado el acuerdo que se indica respecto al asunto de
referencia:

Pregunta oral en Comisión.

681/001730.

AUTOR: Congreso de los Diputados.

Remisión de la contestación dada por el Gobierno a la pre-
gunta para respuesta oral formulada por don Dionisio García
Carnero, del Grupo Parlamentario Popular en el Senado,
convertida en pregunta con respuesta escrita, de conformidad
con el artículo 189.3 del Reglamento del Congreso de los
Diputados, sobre la forma en la que el Gobierno piensa pro-
poner la homogenización de las estructuras administrativas
responsables en materia de inmigración en todos los paí-
ses de la Unión Europea para compartir normas, objetivos
y principios.

Acuerdo:

Trasladar al Senador don Dionisio García Carnero y publi-
car en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la publica-
ción de conformidad con el artículo 191 del Reglamento
de la Cámara

Palacio del Senado, 25 de septiembre de 2007.—P. D.,
Manuel Cavero Gómez, Letrado Mayor del Senado.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) Pregunta escrita Congreso.

184/123958.

AUTOR: García Carnero, Dionisio (GP).

Respuesta:

El Gobierno ha trabajado con especial ahínco para que
la Unión Europea preste una especial atención al fenóme-
no de la inmigración y estos esfuerzos se han convertido
en auténticos avances políticos, toda vez que la inmigra-
ción está incorporado en la agenda europea y constituye
además un tema recurrente en las Cumbres Europeas.

Asimismo en los dos últimos años se ha asistido, aten-
diendo a las demandas de los Estados Miembros, a la
cabeza de ellos España, a un mayor grado de implicación
por parte de las Instituciones europeas que están desarro-
llando programas e iniciativas, así como recursos financie-
ros, que aseguran los espacios comunes consolidados en
materia de inmigración.

No obstante lo anterior, al Gobierno, en ningún caso, le
corresponde interferir en asuntos de organización admi-
nistrativa de los Estados miembros que por su naturaleza
están reservados a decisiones nacionales (ámbito de sobe-
ranía interna).

Madrid, 21 de agosto de 2007.

La Mesa de la Cámara, en su reunión del día de hoy, ha
adoptado el acuerdo que se indica respecto al asunto de
referencia:

Pregunta oral en Comisión.
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681/001731.

AUTOR: Congreso de los Diputados.

Remisión de la contestación dada por el Gobierno a la pre-
gunta para respuesta oral formulada por don Dionisio García
Carnero, del Grupo Parlamentario Popular en el Senado,
convertida en pregunta con respuesta escrita, de conformidad
con el artículo 189.3 del Reglamento del Congreso de los
Diputados, sobre la forma en la que el Gobierno piensa
promover el máximo respaldo por parte de la Unión Europea
y los Estados miembros a los principios básicos de la polí-
tica comunitaria, aprobados en el Consejo Europeo de
Sevilla celebrado los días 21 y 22 de junio de 2002.

Acuerdo:

Trasladar al Senador don Dionisio García Carnero y publi-
caren el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la publica-
ción de conformidad con el artículo 191 del Reglamento
de la Cámara

Palacio del Senado, 25 de septiembre de 2007.—P. D.,
Manuel Cavero Gómez, Letrado Mayor del Senado.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) Pregunta escrita Congreso.

184/123959.

AUTOR: García Carnero, Dionisio (GP).

Respuesta:

El Gobierno ha trabajado con especial ahínco para que
la Unión Europea preste una especial atención al fenómeno
de la inmigración y estos esfuerzos se han convertido en,
auténticos avances políticos, toda vez que la inmigración
está incorporada en la agenda europea y constituye, además,
un tema recurrente en las Cumbres Europeas.

En los dos últimos años se ha asistido, atendiendo a las
demandas de España, a un mayor grado de implicación por
parte de las Instituciones europeas en abordar las cuestio-
nes migratorias, desarrollando a tal efecto programas e ini-
ciativas, así como recursos financieros, que aseguran los
espacios comunes consolidados en materia de inmigración.

Por tanto, el Gobierno va a seguir promoviendo que las
Instituciones europeas continúen avanzando en actuacio-
nes concertadas en materia de flujos migratorios.

Madrid, 21 de agosto de 2007.

La Mesa de la Cámara, en su reunión del día de hoy, ha
adoptado el acuerdo que se indica respecto al asunto de
referencia:

Pregunta oral en Comisión.

681/001732.

AUTOR: Congreso de los Diputados.

Remisión de la contestación dada por el Gobierno a la pre-
gunta para respuesta oral formulada por don Dionisio García
Carnero, del Grupo Parlamentario Popular en el Senado,
convertida en pregunta con respuesta escrita, de conformi-
dad con el artículo 189.3 del Reglamento del Congreso de
los Diputados, sobre las actuaciones previstas por el
Gobierno para hacer de la inmigración un objetivo priori-
tario en la política comunitaria.

Acuerdo:

Trasladar al Senador don Dionisio García Carnero y publi-
car en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la publica-
ción de conformidad con el artículo 191 del Reglamento
de la Cámara.

Palacio del Senado, 25 de septiembre de 2007.—P. D.,
Manuel Cavero Gómez, Letrado Mayor del Senado.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) Pregunta escrita Congreso.

184/123960.

AUTOR: García Carnero, Dionisio (GP).

Respuesta:

España desde hace dos años viene liderando el esfuerzo
para que la Unión Europea aborde la política migratoria
como uno de los objetivos prioritarios.

Madrid, 21 de agosto de 2007.
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